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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Habilitación de zonas para la vacunación masiva

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En este grupo somos conocedores de la intención del Ayuntamiento de brindar casales

falleros y polideportivos a la Generalitat Valenciana con la finalidad de disponer de espacios

suficientes para la fase de vacunación masiva que previsiblemente se inicie el próximo mes de

abril, por todo ello se pregunta:

1: Desde el Ayuntamiento de València, ¿Se han ofrecido instalaciones municipales, al

margen de polideportivos, a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, a fin de que los

ciudadanos no tengan la necesidad de grandes desplazamientos al acudir a dicha vacunación,

prevista actualmente en la Ciudad de las Artes y las Ciencias? En caso de respuesta afirmativa,

¿Qué instalaciones se habrían ofrecido?

2: ¿Ha habido algún tipo de respuesta por parte de la Conselleria de Sanitat Universal i

Salut Pública?

3: ¿Cuál es el posicionamiento del Ayuntamiento respecto a que distritos tan grandes como

el nuestro se tuviese que desplazar masivamente a espacios como la Ciudad de las Artes y las

Ciencias generando grandes agrupaciones de personas?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo

1



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 H

5
0
B
 Z

q
8
4
 9

yD
r 

U
Ip

i 
Ib

aG
 b

re
p
 z

G
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:21

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Habilitación de zonas para la vacunación masiva

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En este grupo somos conocedores de la intención del Ayuntamiento de brindar casales

falleros y polideportivos a la Generalitat Valenciana con la finalidad de disponer de espacios

suficientes para la fase de vacunación masiva que previsiblemente se inicie el próximo mes de

abril, por todo ello se pregunta:

1: Desde el Ayuntamiento de València, ¿Se han ofrecido instalaciones municipales, al

margen de polideportivos, a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, a fin de que los

ciudadanos no tengan la necesidad de grandes desplazamientos al acudir a dicha vacunación,

prevista actualmente en la Ciudad de las Artes y las Ciencias? En caso de respuesta afirmativa,

¿Qué instalaciones se habrían ofrecido?

2: ¿Ha habido algún tipo de respuesta por parte de la Conselleria de Sanitat Universal i

Salut Pública?

3: ¿Cuál es el posicionamiento del Ayuntamiento respecto a que distritos tan grandes como

el nuestro se tuviese que desplazar masivamente a espacios como la Ciudad de las Artes y las

Ciencias generando grandes agrupaciones de personas?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 04/03/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:21

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1912-2021-000038-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1912 - REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Habilitación de zonas para la vacunación masiva

 

1: Desde el Ayuntamiento de València, ¿Se han ofrecido instalaciones municipales, al

margen de polideportivos, a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, a fin de que

los ciudadanos no tengan la necesidad de grandes desplazamientos al acudir a dicha

vacunación, prevista actualmente en la Ciudad de las Artes y las Ciencias? En caso de

respuesta afirmativa,

¿Qué instalaciones se habrían ofrecido?

 

No se ha ofrecido ninguna en concreto, estamos a la espera de que la Conselleria nos diga

las necesidades y características que ha de cumplir dicho espacio en función del tipo de operativo

que se quiera realiza. Dado que no es solo el espacio, sino también las necesidades, tales como

conexión internet, espacio de recepción, circuitos independientes de entrada y salida, mobiliario,

etc.

Lógicamente por las características del operativo se ha de pensar en espacios tipo

polideportivo y similar, pero como se ha dicho dependerá de cómo la Conselleria plante el

operativo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 04/03/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

2: ¿Ha habido algún tipo de respuesta por parte de la Conselleria de Sanitat

Universal i Salut Pública?

A día de hoy, no.

 

 

3: ¿Cuál es el posicionamiento del Ayuntamiento respecto a que distritos tan grandes

como el nuestro se tuviese que desplazar masivamente a espacios como la Ciudad de las

Artes y las Ciencias generando grandes agrupaciones de personas?

 

El dispositivo, como se ha dicho dependerá del operativo que plante la Conselleria,

entendemos que se hará con cita previa a la hora de evitar grandes agrupaciones de personas.

Pero previo a la puesta en marcha se coordinará con la Conselleria para cumplir con todas las

condiciones de cumplimiento de las medias frente al Covid.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Zona de esparcimiento Genaro La Huerta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En esta parte de la actual legislatura y en la anterior se han habilitado zonas de

esparcimiento en la vía pública, reduciendo la circulación vial o las plazas de aparcamiento

provocando en algunos casos, una situación contraproducente para los vecindarios colindantes.

Hemos podido observar que se ha implantado dos zonas de esparcimiento en la calle

Genaro Lahuerta que ha suprimido varias plazas de aparcamiento, cerca del CEIP Vivers, en la

calle Jaca, precisamente en una zona con gran dificultad para poder aparcar los vecinos y turistas

que se acercan a contemplar el Jardín de Viveros, por todo ello se pregunta:

1: Dicho proyecto ¿nace de algunos presupuestos participativos, lo ha solicitado algún

colectivo o nace de la propia voluntad del Ayuntamiento?

2: De haberlo solicitado desde el mismo centro educativo, ¿Cuál es la razón por la que se

ha instalado dos?

3: ¿Cuántas plazas de aparcamiento se ha suprimido para su instalación? Y, por tanto, ¿está

previsto reubicar dichas plazas de aparcamiento en otra zona aledaña?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000013

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:12

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Zona de esparcimiento Genaro La Huerta

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En esta parte de la actual legislatura y en la anterior se han habilitado zonas de

esparcimiento en la vía pública, reduciendo la circulación vial o las plazas de aparcamiento

provocando en algunos casos, una situación contraproducente para los vecindarios colindantes.

Hemos podido observar que se ha implantado dos zonas de esparcimiento en la calle

Genaro Lahuerta que ha suprimido varias plazas de aparcamiento, cerca del CEIP Vivers, en la

calle Jaca, precisamente en una zona con gran dificultad para poder aparcar los vecinos y turistas

que se acercan a contemplar el Jardín de Viveros, por todo ello se pregunta:

1: Dicho proyecto ¿nace de algunos presupuestos participativos, lo ha solicitado algún

colectivo o nace de la propia voluntad del Ayuntamiento?

2: De haberlo solicitado desde el mismo centro educativo, ¿Cuál es la razón por la que se

ha instalado dos?

3: ¿Cuántas plazas de aparcamiento se ha suprimido para su instalación? Y, por tanto, ¿está

previsto reubicar dichas plazas de aparcamiento en otra zona aledaña?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000013

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:12

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000111-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATJES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Zona de esparcimiento Genaro La Huerta

En esta parte de la actual legislatura y en la anterior se han habilitado zonas de

esparcimiento en la vía pública, reduciendo la circulación vial o las plazas de aparcamiento

provocando en algunos casos, una situación contraproducente para los vecindarios colindantes.

  Hemos podido observar que se ha implantado dos zonas de esparcimiento en la calle

Genaro Lahuerta que ha suprimido varias plazas de aparcamiento, cerca del CEIP Vivers, en la

calle Jaca, precisamente en una zona con gran dificultad para poder aparcar los vecinos y turistas

que se acercan a contemplar el Jardín de Viveros, por todo ello se pregunta:

 1:    Dicho proyecto ¿nace de algunos presupuestos participativos, lo ha solicitado algún

colectivo o nace de la propia voluntad del Ayuntamiento?

Lo ha solicitado el CEIP Vivers por seguridad de los niños y niñas y de sus acompañantes

 2:   De haberlo solicitado desde el mismo centro educativo, ¿Cuál es la razón por la que se

ha instalado dos?

Los escolares entran por dos accesos por protocolo COVID

 3:   ¿Cuántas plazas de aparcamiento se ha suprimido para su instalación? Y, por tanto,

¿está previsto reubicar dichas plazas de aparcamiento en otra zona aledaña?

8 plazas en bateria, en la calle Genaro Lahuerta y 4 plazas en cordón, en la calle Jaca

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

En la zona aledaña, el espacio de estacionamiento está ordenado con el máximo

aprovechamiento posible, por tanto no es posible reubicarlas.

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
RESIDENCIA UNIVERSITARIA Y SOLARES VACÍOS MORVEDRE

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

La zona de Morvedre dentro del barrio de Tránsitos se encuentra repleta de solares

abandonados que ocupan manzanas enteras y degradan el barrio.

El pasado mes de noviembre se planteó un proyecto de construcción de una residencia

universitaria ubicada en el solar de entre las calles Ruaya, Pepita, Orihuela y Duato. Dicho

proyecto cambiaría la imagen degradada de la zona y la dotaría de nuevos servicios, con

oportunidad de nuevos negocios y mejoraría la calidad del barrio.

Además de este solar hay otros como el de la manzana de las calles Pepita, Lérida,

Orihuela y Sagunto que degrada mucho la zona y ha sido motivo de quejas por los vecinos en los

últimos años.

Por todo ello se pregunta:

1: ¿En qué situación administrativa se encuentra dicho proyecto?

2: En caso de ser un proyecto en firme ¿Qué plazos de ejecución dispone? ¿Cuándo

empezarían y cuando finalizarían las obras?

3: ¿Está previsto que en las instalaciones de la residencia se habilite algún espacio público?

4: ¿Se prevé por parte del Ayuntamiento algún tipo de reasfaltado de las calles colindantes

para su mejora, debido a su avanzado grado de degradación?

5: ¿En el Plan General que calificación tiene dicho solar? ¿Qué calificación tienen los otros

solares de la calle Pepita, Lérida, Orihuela y Sagunto?

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

6: ¿Se prevé algún tipo de actuación en ellos? ¿Ya sea ajardinamiento, transformarlos en

zona de aparcamiento para los vecinos o alguna construcción?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000014

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:11

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
RESIDENCIA UNIVERSITARIA Y SOLARES VACÍOS MORVEDRE

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

La zona de Morvedre dentro del barrio de Tránsitos se encuentra repleta de solares

abandonados que ocupan manzanas enteras y degradan el barrio.

El pasado mes de noviembre se planteó un proyecto de construcción de una residencia

universitaria ubicada en el solar de entre las calles Ruaya, Pepita, Orihuela y Duato. Dicho

proyecto cambiaría la imagen degradada de la zona y la dotaría de nuevos servicios, con

oportunidad de nuevos negocios y mejoraría la calidad del barrio.

Además de este solar hay otros como el de la manzana de las calles Pepita, Lérida,

Orihuela y Sagunto que degrada mucho la zona y ha sido motivo de quejas por los vecinos en los

últimos años.

Por todo ello se pregunta:

1: ¿En qué situación administrativa se encuentra dicho proyecto?

2: En caso de ser un proyecto en firme ¿Qué plazos de ejecución dispone? ¿Cuándo

empezarían y cuando finalizarían las obras?

3: ¿Está previsto que en las instalaciones de la residencia se habilite algún espacio público?

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4: ¿Se prevé por parte del Ayuntamiento algún tipo de reasfaltado de las calles colindantes

para su mejora, debido a su avanzado grado de degradación?

5: ¿En el Plan General que calificación tiene dicho solar? ¿Qué calificación tienen los otros

solares de la calle Pepita, Lérida, Orihuela y Sagunto?

6: ¿Se prevé algún tipo de actuación en ellos? ¿Ya sea ajardinamiento, transformarlos en

zona de aparcamiento para los vecinos o alguna construcción?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000014

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:11

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000119-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
RESIDENCIA UNIVERSITARIA Y SOLARES VACÍOS MORVEDRE

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

4.- Los tramos de las calles Ruaya, Pepita y Duato colindantes con el solar se encuentran

en buen estado, y la calle Orihuela se encuentra incluida en futuros proyectos, en cuanto se

disponga de disponiblidad presupuestaria.

5.- Información disponible en la web municipal.

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
CALLE PLÁTANOS

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

La situación del asfaltado de la calle platanos es bastante precaria ya que se encuentra en

mal estado tanto la pavimentacion como la acera en su conjunto.Consideramos que debería de

producirse un reasfaltado de la vía pública con materiales de calidad como el resto de la ciudad

para comodidad tanto de los vecinos como de los vehículos y bicicletas que transitan por la calle.

Por todo ello se pregunta: 

1: ¿Está previsto el reasfaltado en la calle platanos?

2: En caso afirmativo, ¿Cuándo se producirá?

3: En caso negativo, ¿Tiene el Ayuntamiento intención de realizr dicha obra?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000015

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:10

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
CALLE PLÁTANOS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

La situación del asfaltado de la calle platanos es bastante precaria ya que se encuentra en

mal estado tanto la pavimentacion como la acera en su conjunto.Consideramos que debería de

producirse un reasfaltado de la vía pública con materiales de calidad como el resto de la ciudad

para comodidad tanto de los vecinos como de los vehículos y bicicletas que transitan por la calle.

Por todo ello se pregunta: 

1: ¿Está previsto el reasfaltado en la calle platanos?

2: En caso afirmativo, ¿Cuándo se producirá?

3: En caso negativo, ¿Tiene el Ayuntamiento intención de realizr dicha obra?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000015

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:10

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000118-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
CALLE PLÁTANOS

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Los técnicos del Servicio de Mantenimiento de Infraestructuras han realizado visita de

inspección y, bajo criterios técnicos, consideran que el estado del pavimento no require

reasfaltado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Alcorques vacíos C/ Periodista Llorente

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En la Calle Periodista Llorente, como en muchas otras calles de nuestro distrito, el

Ayuntamiento de Valencia ha retirado arboles dejando alcorques vacios, en concreto en esta calle

se encuentran al menos 20 huecos vacíos desde hace mas de 2 años.

1: ¿Cuándo se van a reponer los árboles que faltan?

2:¿Tiene previsto el Ayuntamiento un plan de repoblación de todos los arcorques vacios

que se encuentran en nuestro distrito?

3:¿Cuántos arcorques vacios tiene contabilizados el consistorio en el término de la Junta

Municipal de Trànsits?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000016

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:08

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Alcorques vacíos C/ Periodista Llorente

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En la Calle Periodista Llorente, como en muchas otras calles de nuestro distrito, el

Ayuntamiento de Valencia ha retirado arboles dejando alcorques vacios, en concreto en esta calle

se encuentran al menos 20 huecos vacíos desde hace mas de 2 años.

1: ¿Cuándo se van a reponer los árboles que faltan?

2:¿Tiene previsto el Ayuntamiento un plan de repoblación de todos los arcorques vacios

que se encuentran en nuestro distrito?

3:¿Cuántos arcorques vacios tiene contabilizados el consistorio en el término de la Junta

Municipal de Trànsits?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000016

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:08

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000074-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Alcorques vacíos C/ Periodista Llorente

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS 

LABORDA, CON, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÁNSITOS 

En la Calle Periodista Llorente, como en muchas otras calles de nuestro distrito, el

Ayuntamiento de Valencia ha retirado arboles dejando alcorques vacios, en concreto en esta calle

se encuentran al menos 20 huecos vacíos desde hace mas de 2 años.

 

1.- ¿Cuándo se van a reponer los árboles que faltan? 

Está prevista la plantación este en los siguientnes barrios incluidos en el proyecto de

participación ciudadana “Una València més verda II” 

CAMPANAR:

Campanar

Les Tendetes

El Calvari

Sant Pau 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

RASCANYA:

Els Orriols

Torrefiel

Sant Llorenç 

BENICALAP:

Benicalap 

En los Barrios  incluidos en el proyecto de participación ciudadana “València més verdano

II”, se plantará cuando se disponga de consignación presupuestaria: 

LA SAÏDIA:

Marxalenes

Morvedre

Trinitat

Tormos

Sant antoni 

BENICALAP:

Ciutat fallera 

 

2.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento un plan de repoblación de todos los alcorques

vacíos que se encuentran en nuestro distrito?

Contestado anteriormente.

 

3.- ¿Cuántos arcorques vacios tiene contabilizados el consistorio en el término de la

Junta Municipal de Trànsits? 

22



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 n

M
8
X
 I

K
LJ

 C
6
vA

 u
e9

9
 4

C
Z
1
 L

2
7
4
 n

yg
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

735 alcorques vacíos, que de un total de 12.568 alcorques totales del ámbito de la junta de

distrito, supone un 5,85%. De esos vacíos, se plantarán próximamente en el marco del proyecto

de Una València més Verda II, 505.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Área funcional San Miguel de los Reyes

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Debido al alto valor que tiene el Monasterio de San Miguel de los Reyes, actual sede de la

Biblioteca valenciana Nicolau Primitiu, nos gustaría saber el plan del Ayuntamiento de Valencia

para la reordenación de la zona.

1.- ¿ El Ayuntamiento tiene algún tipo de previsión, dentro de la reordenación de la zona,

respecto del edificio central grande y las casas colindantes, ubicadas en frente del Real

Monasterio?

2.- ¿Se ha considerado por parte del consistorio, convertir en una gran zona verde la zona

adyacente a la Avda. Hermanos Machado, Conde Lumiares y Camino Moncada?

3.- Si no se ha pensado ningún tipo de actuación en esa zona, ¿Qué actuación tiene prevista

el Ayuntamiento en los espacios municipales de dicha zona?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000017

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:07

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Área funcional San Miguel de los Reyes

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Debido al alto valor que tiene el Monasterio de San Miguel de los Reyes, actual sede de la

Biblioteca valenciana Nicolau Primitiu, nos gustaría saber el plan del Ayuntamiento de Valencia

para la reordenación de la zona.

1.- ¿ El Ayuntamiento tiene algún tipo de previsión, dentro de la reordenación de la zona,

respecto del edificio central grande y las casas colindantes, ubicadas en frente del Real

Monasterio?

2.- ¿Se ha considerado por parte del consistorio, convertir en una gran zona verde la zona

adyacente a la Avda. Hermanos Machado, Conde Lumiares y Camino Moncada?

3.- Si no se ha pensado ningún tipo de actuación en esa zona, ¿Qué actuación tiene prevista

el Ayuntamiento en los espacios municipales de dicha zona?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000017

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:07

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000117-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Área funcional San Miguel de los Reyes

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Se va a realizar una asistencia técnica externa para realizar un nuevo Plan Especial que

modifique la ordenación pormenorizada propuesta, cambie el sistema de actuación del antiguo

Plan Especial que preveía el desarrollo de toda la zona por expropiación y plantee con nuevos

criterios la gestión y obtención de suelos necesarios para el desarrollo propuesto.

Todo ello en aras de viabilizar la acuación que durante 24 años los anteriores gobiernos del

Partido Popular no se molestaron en desarrollar para poner en valor el BIC y su entorno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
COCHES ABANDONADOS

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Hemos detectado un aumento de coches abandonados en nuestro Distrito, principalmente,

entre la Avenida del Levante y Ciudad del Artista Fallero, observando que ya no se ponen los

avisos (pegatinas amarillas) por parte de la policía de barrio como bien se hacía antes. Por todo

ello se pregunta:

1: ¿El ayuntamiento sigue realizando esta práctica para detectar los coches abandonados?

2: En caso negativo. ¿Qué seguimiento se hace o que método se utiliza para conocer y

poder retirar de la vía pública los coches abandonados?

2.- ¿Cuántos coches abandonados se retiraron de las calles de nuestro distrito? Desglosado

por años, de esta legislatura y la anterior.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000018

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:05

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
COCHES ABANDONADOS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Hemos detectado un aumento de coches abandonados en nuestro Distrito, principalmente,

entre la Avenida del Levante y Ciudad del Artista Fallero, observando que ya no se ponen los

avisos (pegatinas amarillas) por parte de la policía de barrio como bien se hacía antes. Por todo

ello se pregunta:

1: ¿El ayuntamiento sigue realizando esta práctica para detectar los coches abandonados?

2: En caso negativo. ¿Qué seguimiento se hace o que método se utiliza para conocer y

poder retirar de la vía pública los coches abandonados?

2.- ¿Cuántos coches abandonados se retiraron de las calles de nuestro distrito? Desglosado

por años, de esta legislatura y la anterior.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000018

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:05

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000148-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
COCHES ABANDONADOS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO, CON

DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÁNSITOS

 Hemos detectado un aumento de coches abandonados en nuestro Distrito, principalmente,

entre la Avenida del Levante y Ciudad del Artista Fallero, observando que ya no se ponen los

avisos (pegatinas amarillas) por parte de la policía de barrio como bien se hacía antes. Por todo

ello se pregunta:

 1: ¿El ayuntamiento sigue realizando esta práctica para detectar los coches abandonados?

2: En caso negativo. ¿Qué seguimiento se hace o que método se utiliza para conocer y

poder retirar de la vía pública los coches abandonados?

3.- ¿Cuántos coches abandonados se retiraron de las calles de nuestro distrito? Desglosado

por años, de esta legislatura y la anterior.

 

 Respuesta única:

 Un vehículo se considera abandonado cuando permanece estacionado más de un mes

en el mismo lugar, presentando desperfectos que hagan imposible su desplazamiento por

sus propios medios o le falten las placas de matriculación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 En el caso de observar la presencia de un vehículo abandonado en la vía pública, se

debería poner en conocimiento de la Policía Local, bien a través del policía de proximidad

de la zona, mediante llamada de teléfono al 092, Unidades de Distrito de la Policía Local,

por escrito a través de la sede electrónica del Ayuntamiento o en cualquier otro registro de

entrada del Ayuntamiento (Juntas Municipales, etc.).

  Si alguna persona posee un vehículo y desea su tratamiento como

vehículo abandonado, tiene la posibilidad  de cederlo al Ayuntamiento de forma totalmente

gratuita para que se proceda, en su nombre y representación, a realizar los trámites

administrativos oportunos para la retirada, baja en Tráfico y posterior desguace del

vehículo. Más información en las distintas Unidades de Distrito de la Policía Local, o en el

enlace de la sede electrónica del Ayuntamiento que se adjunta.

 https://sede.valencia.es/sede/registro/procedimiento/TR.OT.10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Desperfecto Dr. Peset Aleixandre

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Como se ve en la foto adjunta, hay un gran desperfecto en la Avda. Peset Aleixandre, que

genera problemas de conducción, en especial para las motocicletas y bicicletas que transiten por

esa zona.

1.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento arreglar ese desperfecto?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000019

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:04

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Desperfecto Dr. Peset Aleixandre

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Como se ve en la foto adjunta, hay un gran desperfecto en la Avda. Peset Aleixandre, que

genera problemas de conducción, en especial para las motocicletas y bicicletas que transiten por

esa zona.

1.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento arreglar ese desperfecto?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000019

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:04

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Desperfecto Dr. Peset Aleixandre

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

No se ha adjuntado ninguna foto, ni se especifica la ubicación exacta del desperfecto, por

lo que nos es posible responder.

Se recuerda que para este tipo de desperfectos, lo más rápido es llamar a OCOVAL para su

reparación inmediata.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Horario bibliotecas

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Desde este grupo hemos podido observar que la bivblioteca Vicent Tortosa i Biosca cerrará

los días 16, 18, 22, 24 y 26 por el “estado de alarma sanitario”, como se ve en la imagen adjunta,

por ello se pregunta:

1: ¿En qué estudio se basan para cerrar la biblioteca esos días? ¿Por qué motivo real se

cierra la misma?

2: ¿Ha considerado el Ayuntamiento, ya que se tiene que cerrar a las 18:00, realizar un

horario intensivo y no cerrar al medio día?

3: ¿Dispone el Ayuntamiento de algún estudio que cuantifique los ciudadanos que utilizan

las bibliotecas municipales?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:03

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Horario bibliotecas

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Desde este grupo hemos podido observar que la bivblioteca Vicent Tortosa i Biosca cerrará

los días 16, 18, 22, 24 y 26 por el “estado de alarma sanitario”, como se ve en la imagen adjunta,

por ello se pregunta:

1: ¿En qué estudio se basan para cerrar la biblioteca esos días? ¿Por qué motivo real se

cierra la misma?

2: ¿Ha considerado el Ayuntamiento, ya que se tiene que cerrar a las 18:00, realizar un

horario intensivo y no cerrar al medio día?

3: ¿Dispone el Ayuntamiento de algún estudio que cuantifique los ciudadanos que utilizan

las bibliotecas municipales?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ACCIÓ CULTURAL MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ 02/03/2021 ACCVCA-120 12216529908593039770

6064248899613795547

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:03

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1913-2021-000045-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1913 - REG. EDUCACIÓ, ACCIÓ CUL, JOVENTUT, COOP.DESENV,MI

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Horario bibliotecas

1: ¿En qué estudio se basan para cerrar la biblioteca esos días? ¿Por qué motivo real

se cierra la misma?

La Resolución Número Z- 15, de 26 de enero 2021, que señala:

“TERCERO.- Aquellas unidades cuya actividad consista fundamentalmente en atención

ininterrumpida a la ciudadanía (museos, , envejecimiento activo, juventud, etc.) ybibliotecas

aquellas que tengan establecido un sistema de cita previa (GTI, Sociedad de la Información,

Descentralización), , de tal manera que cada uno de ellos prestaráse organizarán en tres turnos

servicio de forma presencial semanalmente, y los otros dos lo harán en la modalidad de

teletrabajo. Por lo tanto, cada semana prestará el servicio presencial uno de los turnos, sin que

pueda alterarse en ningún momento la composición de los mismos.

Donde no sea posible establecer tres turnos, se establecerán dos, alternando

semanalmente la prestación del servicio presencial; de igual forma, cuando los puestos de

trabajo de una misma categoría profesional, susceptibles de teletrabajar en los términos

previstos en esta Resolución, no sean suficientes para el establecimiento de tres turnos se podrá,

si las necesidades del servicio así lo aconsejan, establecer dos turnos, prestándose el servicio

semanalmente alternativamente en modalidad presencial y en modalidad de teletrabajo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ACCIÓ CULTURAL MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ 02/03/2021 ACCVCA-120 12216529908593039770

6064248899613795547

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

CUARTO.-

Aquel personal que por las características del puesto, con independencia del Servicio al

que esté adscrito, no sea susceptible de teletrabajar, o que siendo susceptible de teletrabajar no

disponga de los medios necesarios para ello, así como el personal contratado laboral temporal

que proviene de programas de empleo, deberá prestar el servicio de forma presencial.

Según esta resolución, en las bibliotecas municipales durante el mes de febrero se

establecieron turnos para cumplir con esta resolución estableciendo grupos “burbuja” para evitar

al máximo los contagios entre trabajadoras/es.

La biblioteca de Vicent Tortosa i Biosca cuenta con una plantilla de dos trabajadores, uno

de ellos de baja médica de larga duración, y dado que las actuales circunstancias de pandemia

impiden desplazar personal de unas bibliotecas a otras para cubrir bajas, dicha biblioteca solo

cuenta con una persona, de ahí el horario restringido que se realizó en febrero.

2: ¿Ha considerado el Ayuntamiento, ya que se tiene que cerrar a las 18:00, realizar

un horario intensivo y no cerrar al medio día?

Desde el 1 de marzo las bibliotecas municipales están abiertas al público en horario

normal, de 8:45 a 14:45 y de 16:15 a 19:45, excepto en algún caso puntual que por circunstancias

ajenas a nuestro servicio tienen un horario de sólo de mañanas.

3: ¿Dispone el Ayuntamiento de algún estudio que cuantifique los ciudadanos que

utilizan las bibliotecas municipales?

Desde 2004 se recogen mensualmente datos estadísticos de todas y cada una de las

bibliotecas, entre los que figuran los usuarios que acuden a las mismas, y que aparecen en el

Anuario Estadístico del Ayuntamiento de València, que son de pública consulta.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Av. Alfahuir

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el último consejo de distrito se presentó la pregunta para ver en qué situación se

encontraba la Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir y se nos contestó:

“1.- Actualment està en licitació en el període de presentació d'ofertes que finalitza el 14

de desembre.

2.- Tenint en compte que l'obertura del sobre es realitzarà el 22 de desembre, s'estima

puga estar adjudicat al gener de 2021, sempre que no existisca recurs o al·legacions, podent

iniciar-se les obres al febrer o març.

3.- L'autorització per al seu finançament es va efectuar per Resolució del conseller 

d'Hisenda i Administració Pública (art. 6.4 i 19 del Decret llei 1/2009, de 20 de febrer) de data

17 de juliol de 2009, modificada el 9 de desembre de 2009, i 1 de febrer de 2011 habilitant-se el 

crèdit corresponent en l'aplicació pressupostària 09.02.01.422.20.6, projecte PM.044.000, amb 

càrrec als fons consignats en els 'Plans especials de suport' inversió productiva municipis del 

Pressupost de despeses de la Generalitat, corresponent d'ofici a la Generalitat efectuar els 

corresponents reajustaments de anualitats quan siga procedent. En data 7 de maig de 2020 la

Conselleria d'Economia, Hisenda i Ocupació emet el document comptable de retenció de crèdit

RA número 1338.”

Por todo ello se pregunta:

1.- ¿Qué empresas se presentaron en la licitación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

2.- ¿Existe, a fecha de este consejo de distrito, una empresa a la que se le haya adjudicado

el proyecto? En caso afirmativo, ¿De qué empresa se trata?

3.- ¿Dispone el Ayuntamiento de un calendario de ejecución de obra? En caso afirmativo,

¿Qué plazos están previstos, tanto para comenzar como para la finalización de las obras?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:01

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Av. Alfahuir

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el último consejo de distrito se presentó la pregunta para ver en qué situación se

encontraba la Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir y se nos contestó:

“1.- Actualment està en licitació en el període de presentació d'ofertes que finalitza el 14

de desembre.

2.- Tenint en compte que l'obertura del sobre es realitzarà el 22 de desembre, s'estima

puga estar adjudicat al gener de 2021, sempre que no existisca recurs o al·legacions, podent

iniciar-se les obres al febrer o març.

3.- L'autorització per al seu finançament es va efectuar per Resolució del conseller 

d'Hisenda i Administració Pública (art. 6.4 i 19 del Decret llei 1/2009, de 20 de febrer) de data

17 de juliol de 2009, modificada el 9 de desembre de 2009, i 1 de febrer de 2011 habilitant-se el 

crèdit corresponent en l'aplicació pressupostària 09.02.01.422.20.6, projecte PM.044.000, amb 

càrrec als fons consignats en els 'Plans especials de suport' inversió productiva municipis del 

Pressupost de despeses de la Generalitat, corresponent d'ofici a la Generalitat efectuar els 

corresponents reajustaments de anualitats quan siga procedent. En data 7 de maig de 2020 la

Conselleria d'Economia, Hisenda i Ocupació emet el document comptable de retenció de crèdit

RA número 1338.”
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Por todo ello se pregunta:

1.- ¿Qué empresas se presentaron en la licitación?

2.- ¿Existe, a fecha de este consejo de distrito, una empresa a la que se le haya adjudicado

el proyecto? En caso afirmativo, ¿De qué empresa se trata?

3.- ¿Dispone el Ayuntamiento de un calendario de ejecución de obra? En caso afirmativo,

¿Qué plazos están previstos, tanto para comenzar como para la finalización de las obras?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 10/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:59

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:01

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000191-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Av. Alfahuir

 

1.-

- Biofor Energía S.L.

- Construcciones Herrero Atienzar S.L.

- Cys Conezta S.L.

- DCO Group Promociones y Clasificados Levantinos.

- General Constructor S.A.

- Giserco innova S.L.

- Navecon y Contratas S.L.U.

- Saforvall Obres i Infraestructures S.L. (propuesta como adjudicataria)

- Urgacén Viena 25 S.L.

- Vivendio Sostenibilidad Energética S.L. - Añil Servicios, Ingeniería y Obras S.A.U. 

2.- Una vegada resolt el procés de depuració de baixes anormals, es proposa una empresa

adjudicatària a la qual se li requereix la documentació fins a la data de 10 de març de 2021. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 10/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

3.- Una vegada adjudicada l'obra a l'empresa, s’ajustarà el pla d'obra del projecte que era

de sis mesos al termini d'obra oferit per l'empresa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Señalítica “Espere verde”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En la Avenida del Oeste se ha implantado una señalitica en el suelo junto al paso de zebra

indicando “ espere verde / espere verd”, esa misma señal se ha implantado en el distrito de ciutat

vella y ruzafa cuando existe un paso de zebra con una isleta central. En nuestra Junta Municipal

hay muchos tramos así, como puede ser la Avenida Constitución y la Avenida Burjassot, entre

otras y no existen dichas señales. Por todo ello se pregunta:

1: ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento implantar esta señalítica en nuestro Distrito,

con la finalidad de garantizar la seguridad de los viandantes?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:14

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Señalítica “Espere verde”

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En la Avenida del Oeste se ha implantado una señalitica en el suelo junto al paso de zebra

indicando “ espere verde / espere verd”, esa misma señal se ha implantado en el distrito de ciutat

vella y ruzafa cuando existe un paso de zebra con una isleta central. En nuestra Junta Municipal

hay muchos tramos así, como puede ser la Avenida Constitución y la Avenida Burjassot, entre

otras y no existen dichas señales. Por todo ello se pregunta:

1: ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento implantar esta señalítica en nuestro Distrito,

con la finalidad de garantizar la seguridad de los viandantes?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:14

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000108-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATJES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Señalítica “Espere verde”

1: ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento implantar esta señalítica en nuestro Distrito,

con la finalidad de garantizar la seguridad de los viandantes?

Este tipo de aviso sólo se utiliza en casos concretos en los que es necesario recordar al

peatón la obligación de respetar los semáforos.

En los casos que se citan se utilizó esta inscripción por los siguientes motivos

-Av. del Oeste: por el cambio de ordenación de único sentido a doble, para evitar que el

peatón cruzara en rojo, cuando veía que no venían vehículos por el sentido habitual, sin mirar al

sentido contrario.

-Ciutat Vella: se utilizó en el anell ciclista, para evitar que los peatones invadieran el carril

bici esperando el cambio a verde y recordarles la obligación de esperar en la acera.

 Por tanto, no está previsto utilizar esta inscripción de forma generalizada
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Parque Benicalap

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el último consejo de distrito se hizo la siguiente pregunta sobre el Parque de Benicalap,

pero las preguntas 1 y 2 no fueron contestadas y la 5ª se dijo que no se sabía. Y la pregunta 3, no

se contestó a lo que se preguntó:

“La ampliación del Parque de Benicalap fue una de las reivindicaciones del actual

Gobierno Municipal, en la actualidad, mas de 5 años después vemos que no se ha producido

dicha ampliación, por todo ello se pregunta:

¿A cuánto ascenderá el presupuesto para dicha ampliación?

¿Qué plazo baraja el Ayuntamiento para la finalización de dicha ampliación?

¿Se reciben fondos de la Unión Europea para dicha ejecución? De ser así, ¿a cuánto

ascenderían estos fondos?

¿En qué estado se encuentra el proyecto Grow Green?

¿Qué actuaciones con cargo a dicho proyecto se han ejecutado para la recuperación

del Casino del Americano?”

Por todo ello se vuelve a preguntar:

1: ¿A cuánto ascenderá el presupuesto para dicha ampliación?

2: ¿Qué plazo baraja el Ayuntamiento para la finalización de dicha ampliación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

3: ¿Se reciben fondos de la Unión Europea para dicha ejecución? De ser así, ¿a cuánto

ascenderían estos fondos?

4:  ¿Qué actuaciones con cargo a dicho proyecto se han ejecutado para la recuperación

del Casino del Americano?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Parque Benicalap

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el último consejo de distrito se hizo la siguiente pregunta sobre el Parque de Benicalap,

pero las preguntas 1 y 2 no fueron contestadas y la 5ª se dijo que no se sabía. Y la pregunta 3, no

se contestó a lo que se preguntó:

“La ampliación del Parque de Benicalap fue una de las reivindicaciones del actual

Gobierno Municipal, en la actualidad, mas de 5 años después vemos que no se ha producido

dicha ampliación, por todo ello se pregunta:

¿A cuánto ascenderá el presupuesto para dicha ampliación?

¿Qué plazo baraja el Ayuntamiento para la finalización de dicha ampliación?

¿Se reciben fondos de la Unión Europea para dicha ejecución? De ser así, ¿a cuánto

ascenderían estos fondos?

¿En qué estado se encuentra el proyecto Grow Green?

¿Qué actuaciones con cargo a dicho proyecto se han ejecutado para la recuperación

del Casino del Americano?”

Por todo ello se vuelve a preguntar:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1: ¿A cuánto ascenderá el presupuesto para dicha ampliación?

2: ¿Qué plazo baraja el Ayuntamiento para la finalización de dicha ampliación?

3: ¿Se reciben fondos de la Unión Europea para dicha ejecución? De ser así, ¿a cuánto

ascenderían estos fondos?

4:  ¿Qué actuaciones con cargo a dicho proyecto se han ejecutado para la recuperación

del Casino del Americano?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000125-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Parque Benicalap

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

1.- El Proyecto Básico de las Obras de Ampliación por Fases del Parque de Benicalap,

actualmente en fase de revisión para su aprobación, establece un presupuesto de 6.635.000,00€

2.- Los que fije el proyecto una vez aprobado.

3.- El Bosquete Sostenible recibe financiación del Programa Grow Green por un valor de

320.000,00€.

4.- El Casino Americano se gestiona con proyecto independiete.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reparcelación Calle Agustín Lara

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior Consejo de distrito se preguntó sobre la reparcelación de la Calle Agustín

Lara y se nos contestó lo siguiente:

“Ha finalizado el trámite previo a la reparcelación de emplazamientos a los propietarios,

habiendo optado un propietario junto con el urbanizador a la opción de pago en metálico, por lo

que se ha requerido al urbanizador para que presente proyecto de reparcelación teniendo en

cuenta las manifestaciones de adhesión/no adhesión de los propietarios.

El próxima fechas se formalizará la adhesión del propietario de manera expresa”

1: ¿Se ha realizado la adhesión del propietario de manera expresa?

2: ¿Qué plazos dispone el Ayuntamiento para la reparcelación de la citada calle?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Reparcelación Calle Agustín Lara

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior Consejo de distrito se preguntó sobre la reparcelación de la Calle Agustín

Lara y se nos contestó lo siguiente:

“Ha finalizado el trámite previo a la reparcelación de emplazamientos a los propietarios,

habiendo optado un propietario junto con el urbanizador a la opción de pago en metálico, por lo

que se ha requerido al urbanizador para que presente proyecto de reparcelación teniendo en

cuenta las manifestaciones de adhesión/no adhesión de los propietarios.

El próxima fechas se formalizará la adhesión del propietario de manera expresa”

1: ¿Se ha realizado la adhesión del propietario de manera expresa?

2: ¿Qué plazos dispone el Ayuntamiento para la reparcelación de la citada calle?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000124-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Reparcelación Calle Agustín Lara

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

En fecha 12 de febrero de 2021, por el agente urbanizador se ha presentado proyecto de

reparcelación forzosa.

El citado proyecto está siendo revisado por parte de los técnicos municipales, previo a

realizar la tramitación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 14INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Finalización y accesibilidad entorno Proyecto de Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo
Laguarda

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior consejo de distrito de presentó una pregunta sobre cómo iba el Proyecto de

Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo Laguarda y se nos contestó:

“Por la Junta de Gobierno Local de 2 de octubre de 2020 se acordó iniciar actuaciones en

orden a la resolución del contrato de ejecución de las obras de construcción del equipamiento

sociocultural del barrio de Torrefiel.

Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede establecer un calendario para la nueva

licitación del contrato.”

Por todo ello se pregunta:

1: ¿Se encuentra resuelto el contrato actualmente?

2: ¿Qué plazos de tiempo tiene previsto el consistorio para la finalización de las obras?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:17

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Finalización y accesibilidad entorno Proyecto de Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo
Laguarda

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior consejo de distrito de presentó una pregunta sobre cómo iba el Proyecto de

Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo Laguarda y se nos contestó:

“Por la Junta de Gobierno Local de 2 de octubre de 2020 se acordó iniciar actuaciones en

orden a la resolución del contrato de ejecución de las obras de construcción del equipamiento

sociocultural del barrio de Torrefiel.

Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede establecer un calendario para la nueva

licitación del contrato.”

Por todo ello se pregunta:

1: ¿Se encuentra resuelto el contrato actualmente?

2: ¿Qué plazos de tiempo tiene previsto el consistorio para la finalización de las obras?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:17

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000123-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Finalización y accesibilidad entorno Proyecto de Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo
Laguarda

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

1.- Por Junta de Gobierno Local, el 2 de octubre de 2020, se acuerda desestimar la

propuesta de resolución del contrato de ejecución de las obras solicitada por DURANTIA, e

iniciar actuaciones su resolución por incumplimiento de la obligación principal del contrato.

Con fecha 23 de octubre de 2020, mediante instancia con Núm. Registro I 00118 2020

00122736, DURANTIA INFRAESTRUCTURAS, S.A. presenta escrito de oposición. En fecha

18-02-2021, se emite informe por el Servicio de Proyectos Urbanos en contestación a las

alegaciones de la contratista contra el acuerdo de inicio del procedimiento de resolución del

contrato.

En la actualidad, el expediente se encuentra en Contratación (E 04101 2020 175), a la

espera del acuerdo de resolución del referido contrato de obras.

2.- Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede establecer un calendario para la nueva

licitación del contrato y reanudación de las obras.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 15INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Ronda Norte

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el consejo de distrito anterior presentamos esta moción, pero no se contestó de forma

clara, nos gustaría que nos dijeran, lo más concreto posible, cuando se iniciarán las mejoras

solicitadas. Por todo ello se pregunta lo siguiente:

1.- ¿Se tiene previsto cambiar los báculos de carretera por unos más eficientes y que

alumbren a las aceras, en vez de a la calzada?

2.- ¿Se tiene previsto podar los árboles, ya que algunas ramas impiden que la luz de las

farolas se proyecte sobre las aceras?

3.- ¿Se tiene previsto reparar el pavimento de las aceras, evitando potenciales accidentes a

los usuarios?

4.- En el lado Norte más pegado a la huerta y en concreto en el carril segregado que se

habilitó para peatones poniendo unas barreras de hormigón, ¿se tiene previsto señalizar la

prohibición de circular bicicletas o patinetes?

5.- ¿Se tiene previsto reasfaltar toda la zona de las rotondas entre Juan XXIII, Avda. del

Levante y la salida y entrada a Valencia? ¿Cuándo está previsto?

6.- ¿Se tiene previsto reparar el firme de los carriles bici que van de Juan XXIII a la Avda

del Levante y de Juan XXIII a la Ronda Norte, e instalar den la red de saneamiento más

imbornales para evitar inundaciones de esta infraestructura los días de fuertes e intensas lluvias.?

7.- ¿Se tiene previsto la reposición de los árboles de la mediana en la Avd. Hermanos

Machado que en los últimos años ha ido perdiendo ejemplares y no se han repuesto.?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:19

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Ronda Norte

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el consejo de distrito anterior presentamos esta moción, pero no se contestó de forma

clara, nos gustaría que nos dijeran, lo más concreto posible, cuando se iniciarán las mejoras

solicitadas. Por todo ello se pregunta lo siguiente:

1.- ¿Se tiene previsto cambiar los báculos de carretera por unos más eficientes y que

alumbren a las aceras, en vez de a la calzada?

2.- ¿Se tiene previsto podar los árboles, ya que algunas ramas impiden que la luz de las

farolas se proyecte sobre las aceras?

3.- ¿Se tiene previsto reparar el pavimento de las aceras, evitando potenciales accidentes a

los usuarios?

4.- En el lado Norte más pegado a la huerta y en concreto en el carril segregado que se

habilitó para peatones poniendo unas barreras de hormigón, ¿se tiene previsto señalizar la

prohibición de circular bicicletas o patinetes?

5.- ¿Se tiene previsto reasfaltar toda la zona de las rotondas entre Juan XXIII, Avda. del

Levante y la salida y entrada a Valencia? ¿Cuándo está previsto?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

6.- ¿Se tiene previsto reparar el firme de los carriles bici que van de Juan XXIII a la Avda

del Levante y de Juan XXIII a la Ronda Norte, e instalar den la red de saneamiento más

imbornales para evitar inundaciones de esta infraestructura los días de fuertes e intensas lluvias.?

7.- ¿Se tiene previsto la reposición de los árboles de la mediana en la Avd. Hermanos

Machado que en los últimos años ha ido perdiendo ejemplares y no se han repuesto.?

 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:19

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000076-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Ronda Norte

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el consejo de distrito anterior presentamos esta moción, pero no se contestó de forma

clara, nos gustaría que nos dijeran, lo más concreto posible, cuando se iniciarán las mejoras

solicitadas. Por todo ello se pregunta lo siguiente:

 

1.- ¿Se tiene previsto cambiar los báculos de carretera por unos más eficientes y que

alumbren a las aceras, en vez de a la calzada? 

 

2.- ¿Se tiene previsto podar los árboles, ya que algunas ramas impiden que la luz de

las farolas se proyecte sobre las aceras? 

Las luminarias de las farolas tipo carretera quedan por encima de la copa de los plátanos de

sombra, siendo el marco de plantación muy forzado para esta especie de gran porte (6/7 metros

de separación entre sí). La problemática de la eficiencia lumínica no puede solucionarse con

poda, ya que esta supondría desmochar los árboles, práctica que acarrearía graves pudriciones en
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

el futuro y no se realiza en la buena práctica de la arboricultura sostenible. Al objeto de contribuir

a solucionar el problema, los alcorques vacíos contiguos no se plantan, es decir se pretende

aclarar el marco de plantación en un 50%.

No obstante, está programado realizar una poda de despeje de líneas de alta tensión durante

la segunda quincena de marzo y se procederá a despejar las ramas de plátanos próximas a farolas

sin desmochar las copas de árboles. 

 

3.- ¿Se tiene previsto reparar el pavimento de las aceras, evitando potenciales

accidentes a los usuarios? 

Sí, en el momento que el Servicio de Coordinación de Obras en la Vía Publica y

Mantenimiento de Infraestructuras inicie la reparación del pavimento de las aceras, se colaborará

con el citado servicio para solucionar los problemas producidos por el sistema radicular del

arbolado. 

 

4.- En el lado Norte más pegado a la huerta y en concreto en el carril segregado que

se habilitó para peatones poniendo unas barreras de hormigón, ¿se tiene previsto señalizar

la prohibición de circular bicicletas o patinetes? 

 

5.- ¿Se tiene previsto reasfaltar toda la zona de las rotondas entre Juan XXIII, Avda.

Del Levante y la salida y entrada a Valencia? ¿Cuándo está previsto? 

 

6.- ¿Se tiene previsto reparar el firme de los carriles bici que van de Juan XXIII a la

Avda del Levante y de Juan XXIII a la Ronda Norte, e instalar den la red de saneamiento

más imbornales para evitar inundaciones de esta infraestructura los días de fuertes e

intensas lluvias.? 

 

7.- ¿Se tiene previsto la reposición de los árboles de la mediana en la Avd. Hermanos

Machado que en los últimos años ha ido perdiendo ejemplares y no se han repuesto.? 

Los árboles de la mediana de Av. Hermanos Machado se encuentran ubicados en espacio

verde y está prevista la reposición de arbolado durante este año.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:19

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000122-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Ronda Norte

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

3.- Las reparaciones en las aceras se producen de manera constante en toda la ciudad. Si

tienen constancias de algún desperfecto les recordamos que se puede llamas a OCOVAL par su

inmediata reparación.

5.- Las obras dieron comienzo la noche del dia 7 de marzo.

6.- Las reparaciones en los carriles bici se producen de manera constante en toda la ciudad.

Si tienen constancias de algún desperfecto les recordamos que se puede llamas a OCOVAL par

su inmediata reparación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 16INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Suciedad túnel Dr. Peset Aleixandre

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Como se ve en la imagen en la parte de arriba del túnel de Dr. Peset Aleixandre se acumula

una gran cantidad de basura, provocando no solo un problema de insalubridad sino también de

inseguridad para los conductores que atraviesan ese túnel ya que un día de viento o lluvia puede

caer y provocar un accidente.

1 ¿Cuándo se tiene previsto retirar toda esa basura del techado del túnel?

2: ¿El Ayuntamiento dispone de alguna partida de limpieza sobre túneles, puentes y otras

infraestructuras de transito tanto de personas como de vehículos?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:20

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Suciedad túnel Dr. Peset Aleixandre

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Como se ve en la imagen en la parte de arriba del túnel de Dr. Peset Aleixandre se acumula

una gran cantidad de basura, provocando no solo un problema de insalubridad sino también de

inseguridad para los conductores que atraviesan ese túnel ya que un día de viento o lluvia puede

caer y provocar un accidente.

1 ¿Cuándo se tiene previsto retirar toda esa basura del techado del túnel?

2: ¿El Ayuntamiento dispone de alguna partida de limpieza sobre túneles, puentes y otras

infraestructuras de transito tanto de personas como de vehículos?

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:20

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000075-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Suciedad túnel Dr. Peset Aleixandre

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA, Y

LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO, CON EN SU NOMBRE Y EN EL

DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE TRÁNSITOS 

Como se ve en la imagen en la parte de arriba del túnel de Dr. Peset Aleixandre se acumula

una gran cantidad de basura, provocando no solo un problema de insalubridad sino también de

inseguridad para los conductores que atraviesan ese túnel ya que un día de viento o lluvia puede

caer y provocar un accidente.

 

Se adjunta foto en la pregunta 

 

1. ¿ ? Cuándo se tiene previsto retirar toda esa basura del techado del túnel

Se trata de una actuación especial que està programada per al mes d’abril. 

 

2. ¿El Ayuntamiento dispone de alguna partida de limpieza sobre túneles, puentes y

otras infraestructuras de transito tanto de personas como de vehículos? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 11/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

El servicio de Gestión Sostenible de Residuos y Limpieza del Espacio Público sí que tiene

programada la limpieza de las calzadas de los túneles, mediante los medios de barrido mecánico

adecuados.

69



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
6
Y
z 

7
w

H
Z
 i
g
H

b
 E

R
U

W
 X

xL
O

 L
u
G

D
 5

Y
s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 17INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Unidad de ejecución Just Ramírez

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior consejo de distrito se preguntó sobre la unidad de ejecución de Just Ramírez

y se nos contestó lo siguiente:

“La Unidad de Ejecución de suelo urbano para ordenar y desarrollar el suelo

comprendido en el ámbito de la Avenida de Portugal, calle Mari Curie, Just Ramírez, Cañonero

y Avenida Constitución está en proceso de estudio para incluirla en la revisión del área

funcional cuando se aborde”

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E? 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:20

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Unidad de ejecución Just Ramírez

PREGUNTA QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS

LABORDA, CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER

GALLARDO, CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

En el anterior consejo de distrito se preguntó sobre la unidad de ejecución de Just Ramírez

y se nos contestó lo siguiente:

“La Unidad de Ejecución de suelo urbano para ordenar y desarrollar el suelo

comprendido en el ámbito de la Avenida de Portugal, calle Mari Curie, Just Ramírez, Cañonero

y Avenida Constitución está en proceso de estudio para incluirla en la revisión del área

funcional cuando se aborde”

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E? 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:20

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000026-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000121-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Unidad de ejecución Just Ramírez

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

En la ordenación actual aparece una parcela de superficie importante con uso dotacional

público Educativo-Cultural que debe ser autorizada su modificación por parte de la Consellería

de Educación, para poder viabilizar la actuación.

Por tanto estamos pendientes de esa situación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 18INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Parque de Marxalenes

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

El Parque de Marxalenes está ubicado en el barrio del mismo nombre, y cuenta con una

extensión de 80.000 metros cuadrados. Fue realizado en su primera fase entre 1998 y 2001, año

de su inauguración, aunque fue ampliado posteriormente en dos fases más. La arboleda del

parque está organizada en paseos dedicados a diferentes especies arbóreas, como la palmera, el

algarrobo, el olivo, el almez, el roble, el fresno, el olmo, la carrasca, el chopo, el pino y el sauce.

Además cuenta con una antigua aceitera que está siendo remodelada, zonas recreativas con

juegos, zonas de picnic, un pequeño lago, una zona de árboles con un rio de agua por en medio y

una zona de recreación del paraje de la albufera de Valencia.

Sin embargo, se encuentra en mal estado de conservación muchos de los lugares

mencionados previamente, con las quejas y reclamaciones vecinales que conlleva, en especial el

mal estado del agua estancada en el pequeño lago artificial que se encuentra pegado al campo de

futbol de Marxalenes, el pequeño rio que se encuentra a la entrada al parque por la calle Poeta

Fernández Heredia, así como, los múltiples grafitis que se encuentran por el parque etc.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

1: Que se limpien y depuren con frecuencia los tres embalses de agua que se encuentran en

el parque, ubicados el primero de ellos al lado de la antigua aceitera entrando por la calle Poeta
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Fernández Heredia, el segundo de ellos colindante al campo de futbol de Marxalenes y el tercero

de ellos ubicado cerca de las zonas de recreo y columpios, junto a la zona de recreación de la

albufera donde se encuentran tres aves.

2: Que se coloquen más bancos dentro del propio parque, ya sean de madera o de piedra,

ya que debido a la actual situación vendría bien una mayor cantidad de bancos en el parque con

su distancia de seguridad correspondiente, sobre todo en las zonas de columpios y recreo que se

encuentran en él, pensando sobre todo en las personas mayores que pueden frecuentar el parque y

disfrutar de los mismos así como padres de niños que juegan en él.

3: Que se limpien todos los grafitis que hay dentro del parque, tanto en algunos de los

columpios, como por ejemplo los ubicados junto a la biblioteca municipal que se encuentra

dentro del parque, como en las paredes y mobiliario del mismo.

4: Que se revisen y sustituyan todos los suelos de caucho que hay ubicados debajo de los

columpios infantiles y aparatos de ejercicio que hay dentro del parque, ya que muchos de ellos se

encuentran degradados o directamente rotos. 

5: Que se aumente la seguridad en el parque, tanto por el día como por la noche para evitar

que se vuelva a atentar contra la integridad del parque.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:57

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:25

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Parque de Marxalenes

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

El Parque de Marxalenes está ubicado en el barrio del mismo nombre, y cuenta con una

extensión de 80.000 metros cuadrados. Fue realizado en su primera fase entre 1998 y 2001, año

de su inauguración, aunque fue ampliado posteriormente en dos fases más. La arboleda del

parque está organizada en paseos dedicados a diferentes especies arbóreas, como la palmera, el

algarrobo, el olivo, el almez, el roble, el fresno, el olmo, la carrasca, el chopo, el pino y el sauce.

Además cuenta con una antigua aceitera que está siendo remodelada, zonas recreativas con

juegos, zonas de picnic, un pequeño lago, una zona de árboles con un rio de agua por en medio y

una zona de recreación del paraje de la albufera de Valencia.

Sin embargo, se encuentra en mal estado de conservación muchos de los lugares

mencionados previamente, con las quejas y reclamaciones vecinales que conlleva, en especial el

mal estado del agua estancada en el pequeño lago artificial que se encuentra pegado al campo de

futbol de Marxalenes, el pequeño rio que se encuentra a la entrada al parque por la calle Poeta

Fernández Heredia, así como, los múltiples grafitis que se encuentran por el parque etc.

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1: Que se limpien y depuren con frecuencia los tres embalses de agua que se encuentran en

el parque, ubicados el primero de ellos al lado de la antigua aceitera entrando por la calle Poeta

Fernández Heredia, el segundo de ellos colindante al campo de futbol de Marxalenes y el tercero

de ellos ubicado cerca de las zonas de recreo y columpios, junto a la zona de recreación de la

albufera donde se encuentran tres aves.

2: Que se coloquen más bancos dentro del propio parque, ya sean de madera o de piedra,

ya que debido a la actual situación vendría bien una mayor cantidad de bancos en el parque con

su distancia de seguridad correspondiente, sobre todo en las zonas de columpios y recreo que se

encuentran en él, pensando sobre todo en las personas mayores que pueden frecuentar el parque y

disfrutar de los mismos así como padres de niños que juegan en él.

3: Que se limpien todos los grafitis que hay dentro del parque, tanto en algunos de los

columpios, como por ejemplo los ubicados junto a la biblioteca municipal que se encuentra

dentro del parque, como en las paredes y mobiliario del mismo.

4: Que se revisen y sustituyan todos los suelos de caucho que hay ubicados debajo de los

columpios infantiles y aparatos de ejercicio que hay dentro del parque, ya que muchos de ellos se

encuentran degradados o directamente rotos. 

5: Que se aumente la seguridad en el parque, tanto por el día como por la noche para evitar

que se vuelva a atentar contra la integridad del parque.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 16/03/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
11/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 11

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 18PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup municipal Popular relativa a Parc de Marxalenes

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI05-O-00011CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

 

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA, 

Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,  EN SU NOMBRE Y EN EL

DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE TRÁNSITOS 

El Parque de Marxalenes está ubicado en el barrio del mismo nombre, y cuenta con una

extensión de 80.000 metros cuadrados. Fue realizado en su primera fase entre 1998 y 2001, año

de su inauguración, aunque fue ampliado posteriormente en dos fases más. La arboleda del

parque está organizada en paseos dedicados a diferentes especies arbóreas, como la palmera, el

algarrobo, el olivo, el almez, el roble, el fresno, el olmo, la carrasca, el chopo, el pino y el sauce.

Además cuenta con una antigua aceitera que está siendo remodelada, zonas recreativas con

juegos, zonas de picnic, un pequeño lago, una zona de árboles con un rio de agua por en medio y

una zona de recreación del paraje de la albufera de Valencia.

Sin embargo, se encuentra en mal estado de conservación muchos de los lugares

mencionados previamente, con las quejas y reclamaciones vecinales que conlleva, en especial el

mal estado del agua estancada en el pequeño lago artificial que se encuentra pegado al campo de

futbol de Marxalenes, el pequeño rio que se encuentra a la entrada al parque por la calle Poeta

Fernández Heredia, así como, los múltiples grafitis que se encuentran por el parque etc.

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 16/03/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

1: Que se limpien y depuren con frecuencia los tres embalses de agua que se encuentran en

el parque, ubicados el primero de ellos al lado de la antigua aceitera entrando por la calle Poeta

Fernández Heredia, el segundo de ellos colindante al campo de futbol de Marxalenes y el tercero

de ellos ubicado cerca de las zonas de recreo y columpios, junto a la zona de recreación de la

albufera donde se encuentran tres aves.

2: Que se coloquen más bancos dentro del propio parque, ya sean de madera o de piedra,

ya que debido a la actual situación vendría bien una mayor cantidad de bancos en el parque con

su distancia de seguridad correspondiente, sobre todo en las zonas de columpios y recreo que se

encuentran en él, pensando sobre todo en las personas mayores que pueden frecuentar el parque y

disfrutar de los mismos así como padres de niños que juegan en él.

3: Que se limpien todos los grafitis que hay dentro del parque, tanto en algunos de los

columpios, como por ejemplo los ubicados junto a la biblioteca municipal que se encuentra

dentro del parque, como en las paredes y mobiliario del mismo.

4: Que se revisen y sustituyan todos los suelos de caucho que hay ubicados debajo de los

columpios infantiles y aparatos de ejercicio que hay dentro del parque, ya que muchos de ellos se

encuentran degradados o directamente rotos. 

5: Que se aumente la seguridad en el parque, tanto por el día como por la noche para evitar

que se vuelva a atentar contra la integridad del parque.

APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA:

"Que por parte del Organismo Autónomo de Parques y Jardines Singulares se

estudien las posibles mejoras en el Parque de Marxalenes"
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 19INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Accesibilidad Torrefiel

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Tras visitar el barrio de Torrefiel hemos comprobado que en sus calles queda aún mucho

por hacer en materia de accesibilidad, hacer una ciudad para todos.

En particular, en la Calle Alemania, Calle Cambrils, Plaza Obispo Laguarda, Calle Nervión

y muchas más no disponen de los rebajes en las aceras a la altura de los pasos peatones, lo que

dificulta la accesibilidad de los viandantes y personas de movilidad reducida.

Asimismo, existen aceras en las que el rebaje es muy estrecho, existiendo un pequeño

bordillo que dificulta los desplazamientos y la movilidad de las personas.  

Se adjuntan fotos de diferentes calles del barrio de Torrefiel.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

Propuestas de acuerdo

Única.- Que los servicios de obras en la vía pública del Ayuntamiento de Valencia,

procedan a la ejecución de los rebajes y hacer accesibles los pasos de peatones cuyas fotografías

se adjuntan, así como una revisión general del barrio para ejecutar las obras de accesibilidad en la

vía pública pendientes, en un plazo no superior a seis meses.

 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:57

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:24

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Accesibilidad Torrefiel

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

Tras visitar el barrio de Torrefiel hemos comprobado que en sus calles queda aún mucho

por hacer en materia de accesibilidad, hacer una ciudad para todos.

En particular, en la Calle Alemania, Calle Cambrils, Plaza Obispo Laguarda, Calle Nervión

y muchas más no disponen de los rebajes en las aceras a la altura de los pasos peatones, lo que

dificulta la accesibilidad de los viandantes y personas de movilidad reducida.

Asimismo, existen aceras en las que el rebaje es muy estrecho, existiendo un pequeño

bordillo que dificulta los desplazamientos y la movilidad de las personas.  

Se adjuntan fotos de diferentes calles del barrio de Torrefiel.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

Propuestas de acuerdo

Única.- Que los servicios de obras en la vía pública del Ayuntamiento de Valencia,

procedan a la ejecución de los rebajes y hacer accesibles los pasos de peatones cuyas fotografías

se adjuntan, así como una revisión general del barrio para ejecutar las obras de accesibilidad en la

vía pública pendientes, en un plazo no superior a seis meses.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 16/03/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
11/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 10

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 19PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup municipal Popular relativa a Accesibilitat Torrefiel

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI05-O-00010CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

 

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA, Y

LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,  EN SU NOMBRE Y EN EL

DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE TRÁNSITOS 

Tras visitar el barrio de Torrefiel hemos comprobado que en sus calles queda aún mucho

por hacer en materia de accesibilidad, hacer una ciudad para todos.

En particular, en la Calle Alemania, Calle Cambrils, Plaza Obispo Laguarda, Calle Nervión

y muchas más no disponen de los rebajes en las aceras a la altura de los pasos peatones, lo que

dificulta la accesibilidad de los viandantes y personas de movilidad reducida.

Asimismo, existen aceras en las que el rebaje es muy estrecho, existiendo un pequeño

bordillo que dificulta los desplazamientos y la movilidad de las personas.  

Se adjuntan fotos de diferentes calles del barrio de Torrefiel.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

Propuestas de acuerdo

Única.- Que los servicios de obras en la vía pública del Ayuntamiento de Valencia,

procedan a la ejecución de los rebajes y hacer accesibles los pasos de peatones cuyas fotografías

se adjuntan, así como una revisión general del barrio para ejecutar las obras de accesibilidad en la

vía pública pendientes, en un plazo no superior a seis meses.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 16/03/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

APROBADA MOCIÓN ALTERNATIVA:

"Que el Servicio de Mantenimiento de Infraestructuras incluya el rebaje del bordillo

del paso de cebra del nº 48 de la calle D'Alemany en sus previsiones de para su ejecución en

cuanto exista disponibilidad presupuestaria".
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 20INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Información y revisión de proyectos rechazados en DecidimVLC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

 

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad.

 Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

 Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

  Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

4.  

 Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles

en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya el

trámite de revisión solicitado.

  Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras el

trámite de revisión solicitado.

  Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus votos

libremente entre los distritos, barrios o pobles, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos

todos en uno.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 13:57

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 14:23

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Información y revisión de proyectos rechazados en DecidimVLC

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

 

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad.

 Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

 Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

4.  

  Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

 Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso,

revisión, de proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes,

siendo flexibles en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la

fase de apoyos, las cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

  Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando

concluya el trámite de revisión solicitado.

 Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras

el trámite de revisión solicitado.

  Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus

votos libremente entre los distritos, barrios o pobles, hasta agotarlos, sin tener que

concentrarlos todos en uno.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000026-00EXPEDIENT 21INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Pablo Hasél

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

 Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribunal Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

 Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para este persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

  Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

, pepero” “ ”, “Ojalá vengan los Grapo y te ponganMerece que explote el coche de Patxi López

 “de rodilla”, Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me

llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”:

“La ilusión es una fulana demasiado cara.  ; «Follo con una loca queVoy a tener que violarla»

jura que me ama»
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/3

1.  

2.  

 Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

 No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

 y el vicealcalde de esta ciudad “democracia que se encarcele a alguien por una canción" España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva

declaraciones que vienen a compartir lascamino a la "democracia" turca”, entre otras 

declaraciones del vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en

en referencia a los políticos catalanes que hanEspaña no hay plena normalidad democrática” 

sido condenados por sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles

Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un exiliado.

 Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que España, aunque ha caídoDemocracy Index The Economist

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

 Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 Por todo ello, se proponen las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifestantes en diferentes

ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad del

delincuente Pablo Hasél.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 25/02/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

3/3

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a mostrar su

apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como garantes de la

seguridad pública de nuestro país.

Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violencia como las letras de

las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizaciones terroristas como

ETA, el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.

Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de este país y

con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
26/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 13:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000026-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Pablo Hasél

MOCIÓN QUE FORMULA EL PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA,

CON DNI 33464741-V, Y LA VOCAL AMPARO ÁNGELES BARBER GALLARDO,

CON DNI 33563248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÁNSITOS 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

 Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribunal Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

 Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para este persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

  Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

, pepero” “ ”, “Ojalá vengan los Grapo y te ponganMerece que explote el coche de Patxi López

 “de rodilla”, Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me

llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/31.  

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”:

“La ilusión es una fulana demasiado cara.  ; «Follo con una loca queVoy a tener que violarla»

jura que me ama»

 Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

 No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

 y el vicealcalde de esta ciudad “democracia que se encarcele a alguien por una canción" España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva

declaraciones que vienen a compartir lascamino a la "democracia" turca”, entre otras 

declaraciones del vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en

en referencia a los políticos catalanes que hanEspaña no hay plena normalidad democrática” 

sido condenados por sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles

Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un exiliado.

 Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que España, aunque ha caídoDemocracy Index The Economist

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

 Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 Por todo ello, se proponen las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifestantes en

diferentes ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la

libertad del delincuente Pablo Hasél.

Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a

mostrar su apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como

garantes de la seguridad pública de nuestro país.

Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violencia como las

letras de las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizaciones terroristas

como ETA, el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.

Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de este

país y con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho.

Francesc Sanchís Laborda y Amparo Ángeles Sanchís Gallardo 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el Consejo de marzo hicimos la siguiente pregunta:

“En el anterior consejo de distrito se presentó una pregunta sobre cómo iba el Proyecto

de Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo Laguarda y se nos contestó:

“Por la Junta de Gobierno Local de 2 de octubre de 2020 se acordó iniciar actuaciones en

orden a la resolución del contrato de ejecución de las obras de construcción del equipamiento

sociocultural del barrio de Torrefiel. Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede

establecer un calendario para la nueva licitación del contrato.”

Por todo ello se pregunta:

1: ¿Se encuentra resuelto el contrato actualmente?

2: ¿Qué plazos de tiempo tiene previsto el consistorio para la finalización de las obras?”

Y se contestó lo siguiente:

“1.- Por Junta de Gobierno Local, el 2 de octubre de 2020, se acuerda desestimar la

propuesta de resolución del contrato de ejecución de las obras solicitada por DURANTIA, e

iniciar actuaciones su resolución por incumplimiento de la obligación principal del contrato.

1
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Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Con fecha 23 de octubre de 2020, mediante instancia con Núm. Registro I 00118 2020

00122736, DURANTIA INFRAESTRUCTURAS, S.A. presenta escrito de oposición. En fecha

18-02-2021, se emite informe por el Servicio de Proyectos Urbanos en contestación a las

alegaciones de la contratista contra el acuerdo de inicio del procedimiento de resolución del

contrato.

En la actualidad, el expediente se encuentra en Contratación (E 04101 2020 175), a la

espera del acuerdo de resolución del referido contrato de obras.

2.- Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede establecer un calendario para la

nueva licitación del contrato y reanudación de las obras.”

PREGUNTAS

 

1.- Actualmente, ¿en qué situación se encuentra el Equipamiento Sociocultural de Obispo

Laguarda:

2.- ¿Ha sido resuelto el contrato? ¿Se ha presentado alguna acción judicial por la

contratista con motivo de la resolución del contrato? En su caso, ¿en qué Juzgado ha recaído?

¿Ha habido pronunciamiento judicial? ¿En qué sentido?

3.- En consecuencia, ¿Ha sido ya licitado el contrato y hay fecha de reanudación de la

obras?

4.- ¿Hay fecha prevista de finalización de las obras?

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000037

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:45

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el Consejo de marzo hicimos la siguiente pregunta:

“En el anterior consejo de distrito se presentó una pregunta sobre cómo iba el Proyecto

de Equipamiento Sociocultural Plaza Obispo Laguarda y se nos contestó:

“Por la Junta de Gobierno Local de 2 de octubre de 2020 se acordó iniciar actuaciones en

orden a la resolución del contrato de ejecución de las obras de construcción del equipamiento

sociocultural del barrio de Torrefiel. Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede

establecer un calendario para la nueva licitación del contrato.”

Por todo ello se pregunta:

1: ¿Se encuentra resuelto el contrato actualmente?

2: ¿Qué plazos de tiempo tiene previsto el consistorio para la finalización de las obras?”

Y se contestó lo siguiente:

“1.- Por Junta de Gobierno Local, el 2 de octubre de 2020, se acuerda desestimar la

propuesta de resolución del contrato de ejecución de las obras solicitada por DURANTIA, e

iniciar actuaciones su resolución por incumplimiento de la obligación principal del contrato.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Con fecha 23 de octubre de 2020, mediante instancia con Núm. Registro I 00118 2020

00122736, DURANTIA INFRAESTRUCTURAS, S.A. presenta escrito de oposición. En fecha

18-02-2021, se emite informe por el Servicio de Proyectos Urbanos en contestación a las

alegaciones de la contratista contra el acuerdo de inicio del procedimiento de resolución del

contrato.

En la actualidad, el expediente se encuentra en Contratación (E 04101 2020 175), a la

espera del acuerdo de resolución del referido contrato de obras.

2.- Hasta que no se resuelva el contrato, no se puede establecer un calendario para la

nueva licitación del contrato y reanudación de las obras.”

PREGUNTAS

 

1.- Actualmente, ¿en qué situación se encuentra el Equipamiento Sociocultural de Obispo

Laguarda:

2.- ¿Ha sido resuelto el contrato? ¿Se ha presentado alguna acción judicial por la

contratista con motivo de la resolución del contrato? En su caso, ¿en qué Juzgado ha recaído?

¿Ha habido pronunciamiento judicial? ¿En qué sentido?

3.- En consecuencia, ¿Ha sido ya licitado el contrato y hay fecha de reanudación de la

obras?

4.- ¿Hay fecha prevista de finalización de las obras?

4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 01/07/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000037

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:45

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000335-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS.

 1.- Actualmente, ¿en qué situación se encuentra el Equipamiento Sociocultural de

Obispo Laguarda?

Actualmente está pendiente la resolución del contrato de ejecución de las obras de

construcción del equipamiento sociocultural.

 

2.- ¿Ha sido resuelto el contrato? ¿Se ha presentado alguna acción judicial por la

contratista con motivo de la resolución del contrato? En su caso, ¿en qué Juzgado ha

recaído?

 Se ha presentado acción judicial por el contratista, que ha recaído en el Juzgado nº3, no

habiendo habido pronunciamiento judicial al respecto en ningún sentido

  

3.- En consecuencia, ¿Ha sido ya licitado el contrato y hay fecha de reanudación de la

obras?

 Por tanto, en consecuencia el contrato no ha sido de nuevo licitado.

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Campo de fútbol Torrecalap

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cuáles son los motivos para no hacer el campo de fútbol 11 entre la Calle Conde

Lumiares y Avenida Hermanos Machado?

2.- ¿Se tiene previsto en el futuro planeamiento destinar a uso residencial la parcela donde

se puede actualmente ubicar el campo de fútbol 11 en la calle Conde Lumiares y Avd. Hermanos

Machado?

3.- De hacerse el campo en la Calle Lumiares y Avenida Hermanos Machado ¿se

continuaría con la ampliación del que está en el parque del Camino Moncada?

4.- ¿Cuántos metros cuadrados se suprimen con la ampliación del campo de fútbol 7 en el

parque del Camino de Moncada?

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:08

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Campo de fútbol Torrecalap

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cuáles son los motivos para no hacer el campo de fútbol 11 entre la Calle Conde

Lumiares y Avenida Hermanos Machado?

2.- ¿Se tiene previsto en el futuro planeamiento destinar a uso residencial la parcela donde

se puede actualmente ubicar el campo de fútbol 11 en la calle Conde Lumiares y Avd. Hermanos

Machado?

3.- De hacerse el campo en la Calle Lumiares y Avenida Hermanos Machado ¿se

continuaría con la ampliación del que está en el parque del Camino Moncada?

4.- ¿Cuántos metros cuadrados se suprimen con la ampliación del campo de fútbol 7 en el

parque del Camino de Moncada?

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 29/06/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:08

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000159-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Campo de fútbol Torrecalap

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL Y

PORTAVOZ, FRANCESC SANCHIS LABORDA Y LA VOCAL ÁNGELES BARBER

GALLARDO EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS:

En el solar propiedad municipal de la avenida Hermanos Machado no puede construirse el

campo de futbol por estar en el área de protección del entorno de San Miguel de Los Reyes,

desconociéndose el uso pormenorizado de esa parcela del planeamiento de aplicación.

La ampliación del actual campo de futbol tiene el proyecto aprobado y se están tramitando

los pliegos para la licitación de las obras. (E 01903-2021-454)

Con la ampliación se recuperan 2.585 m² para uso deportivo, resultando la mínima

superficie para que puedan disputarse competiciones oficiales de futbol 11.

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 22/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:08

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000342-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Campo de fútbol Torrecalap

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Resulta evidente que se suprimen más m2. de zona verde poniendo un nuevo campo de

futlbol/11 en la ubicación que ustedes proponen.

Les recordamos que en el proyecto original redactado por ustedes, el campo inicialmente

previsto era de fúltbol/11, decidiendo después reducirlo y dejar fuera las necesidades de parte de

los vecino del barrio.

Respecto a las previsiones de planeamiento, se sabrá una vez se apruebe la revisión del

área funcional.

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Huerto urbano Calle Salvador Cerveró

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits. 

 

En la Calle Salvador Cerveró se instaló un huerto urbano hace unos meses, a través de los

presupuestos participativos.

1.- ¿A quién o quiénes se asignó su gestión?

2.- ¿Por cuánto tiempo?

3.- ¿Qué condiciones deben cumplir para poder mantenerlo?

4.- ¿Hay algún contrato firmado con el Ayuntamiento?

5.- Actualmente, ¿se está cultivando la totalidad de la parcela?

6.- ¿Cuántas parcelas componen el espacio? Y, ¿cuántos usuarios de cada una de las

parcelas figuran en el censo de usuarios de los huertos?

7.- Los trabajos de asesoramiento agrícola a los usuarios ¿se realiza por técnicos del

Consell Agrari Municipal? En caso contrario, ¿qué entidad o persona realiza dichas labores de

asesoramiento agrícola?

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000039

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:06

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Huerto urbano Calle Salvador Cerveró

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits. 

 

En la Calle Salvador Cerveró se instaló un huerto urbano hace unos meses, a través de los

presupuestos participativos.

1.- ¿A quién o quiénes se asignó su gestión?

2.- ¿Por cuánto tiempo?

3.- ¿Qué condiciones deben cumplir para poder mantenerlo?

4.- ¿Hay algún contrato firmado con el Ayuntamiento?

5.- Actualmente, ¿se está cultivando la totalidad de la parcela?

6.- ¿Cuántas parcelas componen el espacio? Y, ¿cuántos usuarios de cada una de las

parcelas figuran en el censo de usuarios de los huertos?

7.- Los trabajos de asesoramiento agrícola a los usuarios ¿se realiza por técnicos del

Consell Agrari Municipal? En caso contrario, ¿qué entidad o persona realiza dichas labores de

asesoramiento agrícola?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE COMERÇ CARLOS ENRIQUE GALIANA LLORENS 25/06/2021 ACCVCA-120 12628914404297326693

3257599828594357189

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000039

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:50

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:06

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1911-2021-000220-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1911 - REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Huerto urbano Calle Salvador Cerveró

1.- El projecte Espai Verd Benicalap no és un projecte dels pressupostos participatius. El

projecte forma part del Concurs d'Iniciatives Verdes Col·laboratives del projecte europeu Grow

Green que gestionen Las Naves i l'Ajuntament de València.  

http://growgreenproject.eu/

http://mesverdbenicalap.eu/

L'entitat que va gestionar el projecte d'hort urbà “Espai Verd Benicalap” va ser Ultramarins

154.

2.- 5 mesos d'execució pressupostària.

3.- El manteniment el garanteix la creació d'una assemblea de gestió de l'espai format per

associacions del barri.

4.- No

5.- Sí

6.- L'espai el componen 15 horts comunitaris de 6mx6m; un Bosc Sintròpic Comestible de

25mx25m; un Espai Soci-Educatiu de 25mx25m; un banc de llavors i una compostera.

Els horts estan assignats a 13 associacions de Benicalap.

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE COMERÇ CARLOS ENRIQUE GALIANA LLORENS 25/06/2021 ACCVCA-120 12628914404297326693

3257599828594357189

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

7.- No. No obstant això, els usuaris de Espai Verd Benicalap rebran assessorament i suport

tècnic gratuït mitjançant uns programes de formació del Pla de les Agricultures Urbanes de l'àrea

d'Ecologia Urbana de l'Ajuntament de València.

Ultramarins 154
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el anterior consejo se preguntó lo siguiente:

En el último consejo de distrito se presentó la pregunta para ver cómo iba la Escuela

infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir y se nos contestó:

“1.- Actualment està en licitació en el període de presentació d'ofertes que finalitza el 14

de desembre.

2.- Tenint en compte que l'obertura del sobre es realitzarà el 22 de desembre, s'estima

puga estar adjudicat al gener de 2021, sempre que no existisca recurs o al·legacions, podent

iniciar-se les obres al febrer o març.

3.- L'autorització per al seu finançament es va efectuar per Resolució del conseller 

d'Hisenda i Administració Pública (art. 6.4 i 19 del Decret llei 1/2009, de 20 de febrer) de data

17 de juliol de 2009, modificada el 9 de desembre de 2009, i 1 de febrer de 2011 habilitant-se el 

crèdit corresponent en l'aplicació pressupostària 09.02.01.422.20.6, projecte PM.044.000, amb 

càrrec als fons consignats en els 'Plans especials de suport' inversió productiva municipis del 

Pressupost de despeses de la Generalitat, corresponent d'ofici a la Generalitat efectuar els 

corresponents reajustaments de anualitats quan siga procedent. En data 7 de maig de 2020 la

Conselleria d'Economia, Hisenda i Ocupació emet el document comptable de retenció de crèdit

RA número 1338.”

1.- ¿Nos gustaría saber qué empresas se presentaron?

2.- ¿Si ya se ha elegido la empresa adjudicataria?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

3.- ¿Cuándo se empezarán las obras?

4.- ¿Cuándo se acabarán las obras?”

Y se nos contestó lo siguiente:

“- Biofor Energía S.L.

- Construcciones Herrero Atienzar S.L.

- Cys Conezta S.L.

- DCO Group Promociones y Clasificados Levantinos.

- General Constructor S.A.

- Giserco innova S.L.

- Navecon y Contratas S.L.U.

- Saforvall Obres i Infraestructures S.L. (propuesta como adjudicataria)

- Urgacén Viena 25 S.L.

- Vivendio Sostenibilidad Energética S.L. - Añil Servicios, Ingeniería y Obras S.A.U.

2.- Una vegada resolt el procés de depuració de baixes anormals, es proposa una empresa

adjudicatària a la qual se li requereix la documentació fins a la data de 10 de març de 2021.

3.- Una vegada adjudicada l'obra a l'empresa, s’ajustarà el pla d'obra del projecte que era

de sis mesos al termini d'obra oferit per l'empresa.”

Nos gustaría saber:

1.- ¿Ya se ha adjudicado la obra a alguna empresa?

2.- ¿Fecha de inicio y finalización?

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:04

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el anterior consejo se preguntó lo siguiente:

En el último consejo de distrito se presentó la pregunta para ver cómo iba la Escuela

infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir y se nos contestó:

“1.- Actualment està en licitació en el període de presentació d'ofertes que finalitza el 14

de desembre.

2.- Tenint en compte que l'obertura del sobre es realitzarà el 22 de desembre, s'estima

puga estar adjudicat al gener de 2021, sempre que no existisca recurs o al·legacions, podent

iniciar-se les obres al febrer o març.

3.- L'autorització per al seu finançament es va efectuar per Resolució del conseller 

d'Hisenda i Administració Pública (art. 6.4 i 19 del Decret llei 1/2009, de 20 de febrer) de data

17 de juliol de 2009, modificada el 9 de desembre de 2009, i 1 de febrer de 2011 habilitant-se el 

crèdit corresponent en l'aplicació pressupostària 09.02.01.422.20.6, projecte PM.044.000, amb 

càrrec als fons consignats en els 'Plans especials de suport' inversió productiva municipis del 

Pressupost de despeses de la Generalitat, corresponent d'ofici a la Generalitat efectuar els 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

corresponents reajustaments de anualitats quan siga procedent. En data 7 de maig de 2020 la

Conselleria d'Economia, Hisenda i Ocupació emet el document comptable de retenció de crèdit

RA número 1338.”

1.- ¿Nos gustaría saber qué empresas se presentaron?

2.- ¿Si ya se ha elegido la empresa adjudicataria?

3.- ¿Cuándo se empezarán las obras?

4.- ¿Cuándo se acabarán las obras?”

Y se nos contestó lo siguiente:

“- Biofor Energía S.L.

- Construcciones Herrero Atienzar S.L.

- Cys Conezta S.L.

- DCO Group Promociones y Clasificados Levantinos.

- General Constructor S.A.

- Giserco innova S.L.

- Navecon y Contratas S.L.U.

- Saforvall Obres i Infraestructures S.L. (propuesta como adjudicataria)

- Urgacén Viena 25 S.L.

- Vivendio Sostenibilidad Energética S.L. - Añil Servicios, Ingeniería y Obras S.A.U.

2.- Una vegada resolt el procés de depuració de baixes anormals, es proposa una empresa

adjudicatària a la qual se li requereix la documentació fins a la data de 10 de març de 2021.

3.- Una vegada adjudicada l'obra a l'empresa, s’ajustarà el pla d'obra del projecte que era

de sis mesos al termini d'obra oferit per l'empresa.”

Nos gustaría saber:

1.- ¿Ya se ha adjudicado la obra a alguna empresa?

2.- ¿Fecha de inicio y finalización?

17
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 25/06/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:04

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000458-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Escuela infantil Diputada Clara Campoamor/Ava Alfahuir

 

1.- ¿Ya se ha adjudicado la obra a alguna empresa? 

Sí, se ha adjudicado a la empresa Saforvall Obres e Infraestructures, SL. por Acuerdo de la

Junta de Gobierno Local de fecha 26 de marzo de 2021.

 

2.- ¿Fecha de inicio y finalización?

El acta de comprobación del replanteo se firma el 10 de mayo de 2021 y la ejecución de las

obras se inicia el 11 de mayo de 2021. La fecha prevista para la finalización según el plazo

adjudicado, es el 26 de agosto de 2021.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Desarrollo zona Camino Moncada con Avenida Constitución

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Hace dos consejos se preguntó lo siguiente:

“En el anterior consejo de distrito se preguntó sobre la unidad de ejecución de Just

Ramírez y se nos contestó lo siguiente:

“La Unidad de Ejecución de suelo urbano para ordenar y desarrollar el suelo

comprendido en el ámbito de la Avenida de Portugal, calle Mari Curie, Just Ramírez, Cañoneroy

Avenida Constitución está en proceso de estudio para incluirla en la revisión del área funcional

cuando se aborde”

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E?”

Y la única contestación que tuvimos fue la siguiente:

“En la ordenación actual aparece una parcela de superficie importante con uso

dotacional público Educativo-Cultural que debe ser autorizada su modificación por parte de la

Consellería de Educación, para poder viabilizar la actuación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Por tanto estamos pendientes de esa situación.”

Volvemos a formular las mismas preguntas:

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E?”
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:02

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Desarrollo zona Camino Moncada con Avenida Constitución

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Hace dos consejos se preguntó lo siguiente:

“En el anterior consejo de distrito se preguntó sobre la unidad de ejecución de Just

Ramírez y se nos contestó lo siguiente:

“La Unidad de Ejecución de suelo urbano para ordenar y desarrollar el suelo

comprendido en el ámbito de la Avenida de Portugal, calle Mari Curie, Just Ramírez, Cañoneroy

Avenida Constitución está en proceso de estudio para incluirla en la revisión del área funcional

cuando se aborde”

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E?”
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Y la única contestación que tuvimos fue la siguiente:

“En la ordenación actual aparece una parcela de superficie importante con uso

dotacional público Educativo-Cultural que debe ser autorizada su modificación por parte de la

Consellería de Educación, para poder viabilizar la actuación.

Por tanto estamos pendientes de esa situación.”

Volvemos a formular las mismas preguntas:

1.- ¿Nos gustaría saber si ya se ha realizado el estudio que estaba pendiente?

2.- Si es así, ¿cuándo se aprobará?

3.- ¿Cuánta superficie de suelos dotacionales públicos se obtendrá?

4.- ¿Qué calificación urbanística y usos se van a implantar en los suelos dotacionales?

5.- ¿Cuántas viviendas se construirán? Y, en su caso ¿cuántas Viviendas de Protección

Pública prevé el planeamiento se construyan en la U.E?”
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 22/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:02

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000341-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Desarrollo zona Camino Moncada con Avenida Constitución

RESPUESTA A LAS PREGUTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Actualmente se está llevando a cabo la revisión del planeamiento para las distintas áreas

funcionales, por lo tanto, se tendrán todos los datos una vez se apruebe la revisión del área

funcional. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Efectivos policiales trasladados a la playa.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

 Respecto a las patrullas de policía local y policía de proximidad adscritas a los barrios de

Trànsits, dado que en los últimos años se ha visto reducido su número, desde nuestro Grupo

preguntamos: 

¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman nuestro

distrito de Trànsits? De estos coches, ¿Cuántos están operativo con policías locales de

servicio en fines de semana?

¿Cuántas patrullas de policía local y policía de proximidad pertenecen actualmente a

nuestro distrito? ¿Cuántos agentes serán trasladados durante la campaña de verano a la

playa?

 

Rogaríamos  las dos  primeras preguntas se nos indique según cada barrio que compone

nuestro distrito:  

Campanar

Les Tendetes

El Calvari

Sant Pau

Marxalenes

Morvedre

Trinitat

Tormos

Sant Antoni
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

Benicalap

Ciutat Fallera

Orriols

Torrefiel

Dadas las peleas y problemas de seguridad ciudadana ocasionados en la calle San

Pancracio, ¿qué actuaciones se tienen previstas en la zona?

¿Se está revisando las licencias de actividad de los locales frente a los que se producen los

altercados o se dispensa la venta de bebidas? En su caso; ¿cumplen las prescripciones

administrativas para el ejercicio de la actividad? ¿Se comprueba por la PLV el respeto de

horarios de apertura y cierre de dichos establecimientos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:01

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Efectivos policiales trasladados a la playa.

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

 Respecto a las patrullas de policía local y policía de proximidad adscritas a los barrios de

Trànsits, dado que en los últimos años se ha visto reducido su número, desde nuestro Grupo

preguntamos: 

¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman

nuestro distrito de Trànsits? De estos coches, ¿Cuántos están operativo con policías locales

de servicio en fines de semana?

¿Cuántas patrullas de policía local y policía de proximidad pertenecen actualmente a

nuestro distrito? ¿Cuántos agentes serán trasladados durante la campaña de verano a la

playa?

 

Rogaríamos  las dos  primeras preguntas se nos indique según cada barrio que compone

nuestro distrito:  

Campanar

Les Tendetes

El Calvari

Sant Pau
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

Marxalenes

Morvedre

Trinitat

Tormos

Sant Antoni

Benicalap

Ciutat Fallera

Orriols

Torrefiel

Dadas las peleas y problemas de seguridad ciudadana ocasionados en la calle San

Pancracio, ¿qué actuaciones se tienen previstas en la zona?

¿Se está revisando las licencias de actividad de los locales frente a los que se

producen los altercados o se dispensa la venta de bebidas? En su caso; ¿cumplen las

prescripciones administrativas para el ejercicio de la actividad? ¿Se comprueba por la PLV

el respeto de horarios de apertura y cierre de dichos establecimientos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 05/07/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 12:01

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000420-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Efectivos policiales trasladados a la playa.

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

 Respecto a las patrullas de policía local y policía de proximidad adscritas a los barrios de

Trànsits, dado que en los últimos años se ha visto reducido su número, desde nuestro Grupo

preguntamos:

1.¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman nuestro

distrito de Trànsits? De estos coches, ¿Cuántos están operativo con policías locales de servicio en

fines de semana?

2.¿Cuántas patrullas de policía local y policía de proximidad pertenecen actualmente a

nuestro distrito? ¿Cuántos agentes serán trasladados durante la campaña de verano a la playa?

Rogaríamos las dos primeras preguntas se nos indique según cada barrio que compone

nuestro distrito:

Campanar

Les Tendetes

El Calvari

Sant Pau
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 05/07/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Marxalenes

Morvedre

Trinitat

Tormos

Sant Antoni

Benicalap

Ciutat Fallera

Orriols

Torrefiel

1.Dadas las peleas y problemas de seguridad ciudadana ocasionados en la calle San

Pancracio, ¿qué actuaciones se tienen previstas en la zona?

2.¿Se está revisando las licencias de actividad de los locales frente a los que se producen

los altercados o se dispensa la venta de bebidas? En su caso; ¿cumplen las prescripciones

administrativas para el ejercicio de la actividad? ¿Se comprueba por la PLV el respeto de

horarios de apertura y cierre de dichos establecimientos?

Respuesta única:

En la demarcación a la que se hace referencia se vienen realizando servicios de

vigilancia en prevención de conductas que puedan afectar a la convivencia, por parte de los

agentes de proximidad y por las patrullas, además del refuerzo de las unidades

centralizadas, como la Unidad de Convivencia y Seguridad (UCOS) y la de tráfico. Por otra

parte hay una estrecha colaboración con la Policía Nacional con la que se mantiene una

comunicación fluida y directa. 

El dispositivo de playas no supone alteración en la prestación del servicio en las

distintas unidades.

Las actuaciones realizadas, entre otras, consisten en labores de control en cuanto a

permisos y horarios de establecimientos, apoyo a la entrada y salida en centros escolares,

vigilancia de parques y jardines, así como en materia de tráfico y todas aquellas destinadas

a garantizar la convivencia y la seguridad. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Calle Gilet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

En la calle Gilet hay una pequeña zona sin ajardinar, ni pavimentar… llena de brozas, por

ello desde nuestro grupo preguntamos: 

¿Tiene el Ayuntamiento previsto conseguir la cesión de dicha zona para reordenarla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:58

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Calle Gilet

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

En la calle Gilet hay una pequeña zona sin ajardinar, ni pavimentar… llena de brozas, por

ello desde nuestro grupo preguntamos: 

¿Tiene el Ayuntamiento previsto conseguir la cesión de dicha zona para reordenarla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 23/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000340-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Calle Gilet

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Es un ámbito vial de servicio de cesión gratuita obligatoria, que el propietario deberá ceder

urbanizado cuando edifique.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reparcelación Agustín Lara

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el anterior consejo de distrito se preguntó:

“En el anterior Consejo de distrito se preguntó sobre la reparcelación de la Calle Agustín

Lara y se nos contestó lo siguiente:

“Ha finalizado el trámite previo a la reparcelación de emplazamientos a los propietarios,

habiendo optado un propietario junto con el urbanizador a la opción de pago en metálico, por lo

que se ha requerido al urbanizador para que presente proyecto de reparcelación teniendo en

cuenta las manifestaciones de adhesión/no adhesión de los propietarios. El próxima fechas se

formalizará la adhesión del propietario de manera expresa”

1: ¿Se ha realizado la adhesión del propietario de manera expresa?

2: ¿Qué plazos dispone el Ayuntamiento para la reparcelación de la citada calle?”

Y se contestó:

“En fecha 12 de febrero de 2021, por el agente urbanizador se ha presentado proyecto de

reparcelación forzosa.

El citado proyecto está siendo revisado por parte de los técnicos municipales, previo a

realizar la tramitación.”
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Nos gustaría saber:

1.- ¿El proyecto ya ha sido revisado por los técnicos?

2.- ¿Cómo ha quedado el proyecto?

3.- ¿Plazos de inicio de las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:55

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Reparcelación Agustín Lara

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el anterior consejo de distrito se preguntó:

“En el anterior Consejo de distrito se preguntó sobre la reparcelación de la Calle Agustín

Lara y se nos contestó lo siguiente:

“Ha finalizado el trámite previo a la reparcelación de emplazamientos a los propietarios,

habiendo optado un propietario junto con el urbanizador a la opción de pago en metálico, por lo

que se ha requerido al urbanizador para que presente proyecto de reparcelación teniendo en

cuenta las manifestaciones de adhesión/no adhesión de los propietarios. El próxima fechas se

formalizará la adhesión del propietario de manera expresa”

1: ¿Se ha realizado la adhesión del propietario de manera expresa?

2: ¿Qué plazos dispone el Ayuntamiento para la reparcelación de la citada calle?”

Y se contestó:

“En fecha 12 de febrero de 2021, por el agente urbanizador se ha presentado proyecto de

reparcelación forzosa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

El citado proyecto está siendo revisado por parte de los técnicos municipales, previo a

realizar la tramitación.”

 

Nos gustaría saber:

1.- ¿El proyecto ya ha sido revisado por los técnicos?

2.- ¿Cómo ha quedado el proyecto?

3.- ¿Plazos de inicio de las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 22/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:55

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000056-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000339-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Reparcelación Agustín Lara

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

La información se encuentra en el expediente que está a disposición de su grupo municipal

para su consulta.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Carriles bici en el Distrito de Transits.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí hay un cruce por dónde va el carril bici que es

bastante complicado de hacer. Hay que hacer un giro que no caben las dos bicis a la vez y uno u

otro se tiene que parar. Se adjunta fotografía de dicho punto del carril bici. 

Asimismo, el carril bici de la Calle San Vicente de Paúl tiene dos cortes/interrupciones y

hacen que sea complicado circular a los usuarios sin molestar a peatones, los mismos se ubican

en la confluencia con la Calle Arquitecto Tolsa y con la Calle Santiago Rusiñol.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan las siguientes: 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1.- Instamos a la Delegación de Movilidad urbana que proceda a la rectificación del

trazado en la confluencia de la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí, para mejorar su seguridad

y circulación.

2.- Asimismo, instamos a la Delegación de Movilidad urbana para que proceda a las obras

que posibilitaran la unión de los dos tramos del carril bici de la Calle Arquitecto Tolsa con la

Calle Santiago Rusiñol, para hacer un carril bici más transitable y seguro?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Carriles bici en el Distrito de Transits.

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí hay un cruce por dónde va el carril bici que es

bastante complicado de hacer. Hay que hacer un giro que no caben las dos bicis a la vez y uno u

otro se tiene que parar. Se adjunta fotografía de dicho punto del carril bici. 

Asimismo, el carril bici de la Calle San Vicente de Paúl tiene dos cortes/interrupciones y

hacen que sea complicado circular a los usuarios sin molestar a peatones, los mismos se ubican

en la confluencia con la Calle Arquitecto Tolsa y con la Calle Santiago Rusiñol.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan las siguientes: 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1.- Instamos a la Delegación de Movilidad urbana que proceda a la rectificación del

trazado en la confluencia de la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí, para mejorar su seguridad

y circulación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

2.- Asimismo, instamos a la Delegación de Movilidad urbana para que proceda a las obras

que posibilitaran la unión de los dos tramos del carril bici de la Calle Arquitecto Tolsa con la

Calle Santiago Rusiñol, para hacer un carril bici más transitable y seguro?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
08/07/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 9PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup municipal Popular relativa a carrils bici en el Districte de Tànsits.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI05-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí hay un cruce por dónde va el carril bici que es

bastante complicado de hacer. Hay que hacer un giro que no caben las dos bicis a la vez y uno u

otro se tiene que parar. Se adjunta fotografía de dicho punto del carril bici. 

Asimismo, el carril bici de la Calle San Vicente de Paúl tiene dos cortes/interrupciones y

hacen que sea complicado circular a los usuarios sin molestar a peatones, los mismos se ubican

en la confluencia con la Calle Arquitecto Tolsa y con la Calle Santiago Rusiñol.

En consecuencia, los vocales que suscriben formulan las siguientes: 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1.- Instamos a la Delegación de Movilidad urbana que proceda a la rectificación del

trazado en la confluencia de la Ronda Norte con la Plaza Músico Espí, para mejorar su seguridad

y circulación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

2.- Asimismo, instamos a la Delegación de Movilidad urbana para que proceda a las obras

que posibilitaran la unión de los dos tramos del carril bici de la Calle Arquitecto Tolsa con la

Calle Santiago Rusiñol, para hacer un carril bici más transitable y seguro?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Zonas dotacionales solar detrás vieja fe y Calle Padre Ferrís

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Tendentes, justo entre la parte de detrás de la antigua Fe y la Calle Padre

Ferrís, hay un gran solar. Es una zona destinada según el PGOU zonas verdes, espacios

culturales-educativos y para dotación pública.

Es una histórica reivindicación de los vecinos del barrio de Tendetets que ese solar se

modifique y se haga lo que dice el PGOU, ya que es una zona a la que le faltan algunos de estos

espacios.

Analizándolo vemos que solo una pequeña parte es público.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

-          Que el Ayuntamiento inicie la expropiación de las parcelas que no son públicas.

-          Que se inicie el proyecto para dotar al barrio de estas zonas dotacionales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000046

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Zonas dotacionales solar detrás vieja fe y Calle Padre Ferrís

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Tendentes, justo entre la parte de detrás de la antigua Fe y la Calle Padre

Ferrís, hay un gran solar. Es una zona destinada según el PGOU zonas verdes, espacios

culturales-educativos y para dotación pública.

Es una histórica reivindicación de los vecinos del barrio de Tendetets que ese solar se

modifique y se haga lo que dice el PGOU, ya que es una zona a la que le faltan algunos de estos

espacios.

Analizándolo vemos que solo una pequeña parte es público.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

-          Que el Ayuntamiento inicie la expropiación de las parcelas que no son públicas.

-          Que se inicie el proyecto para dotar al barrio de estas zonas dotacionales.

46



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 f
iu

r 
M

m
4
N

 X
u
M

k 
jQ

4
R
 6

C
G

6
 x

G
J/

 D
9
Y
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
08/07/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 10PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup municipal Popular relativa a zones dotacionals solar darrere la fe
vella i carrer Pare Ferris.

 REBUTJATRESULTAT  CDI05-O-00003CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Tendentes, justo entre la parte de detrás de la antigua Fe y la Calle Padre

Ferrís, hay un gran solar. Es una zona destinada según el PGOU zonas verdes, espacios

culturales-educativos y para dotación pública.

Es una histórica reivindicación de los vecinos del barrio de Tendetets que ese solar se

modifique y se haga lo que dice el PGOU, ya que es una zona a la que le faltan algunos de estos

espacios.

Analizándolo vemos que solo una pequeña parte es público.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

-          Que el Ayuntamiento inicie la expropiación de las parcelas que no son públicas.

-          Que se inicie el proyecto para dotar al barrio de estas zonas dotacionales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Accesibilidad en el distrito de Transits

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits 

 

En una de las puertas del parque de Orriols que está prohibido aparcar para acceso de

vehículos de emergencia, si fuera necesario, no hay rebaje en la acera, con lo que dificulta su

acceso a este tipo de vehículos. Se adjunta fotografía
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/06/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Asimismo, en el último Consejo de distrito se presentó una moción para rebajes de acera

en pasos de peatones. En el que se indicó que el rebaje de la Calle río Nervión –según

manifestaciones del portavoz socialista que no hacía falta tal y como habían apuntado los

técnicos-. Adjuntamos una fotografía que acredita la inexistencia de rebaje en el paso de peatones

y que da frente al acceso de una escuela infantil. 

 

Por todo lo expuesto, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Única.- Que por los servicios correspondientes de la Delegación de Desarrollo Urbano se

proceda a realizar las obras necesarias para habilitar y mejorar la accesibilidad en la puerta de

acceso al Parque de Orriols a vehículos de emergencia, así como en la calle Río Nervión que

posibilite la accesibilidad a los peatones y personas con movilidad reducida, y se mejore la

misma a la escuela infantil existente en ese punto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000047

DATA I HORA ENTRADA
08/06/2021 10:51

DATA I HORA REGISTRE
08/06/2021 11:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000056-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Accesibilidad en el distrito de Transits

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits 

 

En una de las puertas del parque de Orriols que está prohibido aparcar para acceso de

vehículos de emergencia, si fuera necesario, no hay rebaje en la acera, con lo que dificulta su

acceso a este tipo de vehículos. Se adjunta fotografía
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

 

Asimismo, en el último Consejo de distrito se presentó una moción para rebajes de acera

en pasos de peatones. En el que se indicó que el rebaje de la Calle río Nervión –según

manifestaciones del portavoz socialista que no hacía falta tal y como habían apuntado los

técnicos-. Adjuntamos una fotografía que acredita la inexistencia de rebaje en el paso de peatones

y que da frente al acceso de una escuela infantil. 

52



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 n

+
vF

 I
U

X
t 

FY
M

t 
x3

Z
o
 p

FO
8
 d

H
X
P
 G

ck
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/06/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

 

Por todo lo expuesto, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Única.- Que por los servicios correspondientes de la Delegación de Desarrollo Urbano se

proceda a realizar las obras necesarias para habilitar y mejorar la accesibilidad en la puerta de

acceso al Parque de Orriols a vehículos de emergencia, así como en la calle Río Nervión que

posibilite la accesibilidad a los peatones y personas con movilidad reducida, y se mejore la

misma a la escuela infantil existente en ese punto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
08/07/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000056-00EXPEDIENT 11PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup municipal Popular relativa a accesibilitat en el districte de
Trànsits.

 APROVATRESULTAT  CDI05-O-00002CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits 

 

En una de las puertas del parque de Orriols que está prohibido aparcar para acceso de

vehículos de emergencia, si fuera necesario, no hay rebaje en la acera, con lo que dificulta su

acceso a este tipo de vehículos. Se adjunta fotografía
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

 

Asimismo, en el último Consejo de distrito se presentó una moción para rebajes de acera

en pasos de peatones. En el que se indicó que el rebaje de la Calle río Nervión –según

manifestaciones del portavoz socialista que no hacía falta tal y como habían apuntado los

técnicos-. Adjuntamos una fotografía que acredita la inexistencia de rebaje en el paso de peatones

y que da frente al acceso de una escuela infantil. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 13/07/2021 ACCVCA-120 3138563413983344062

RESPOSTA INICIATIVA

 

Por todo lo expuesto, los vocales que suscriben formulan la siguiente:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Única.- Que por los servicios correspondientes de la Delegación de Desarrollo Urbano se

proceda a realizar las obras necesarias para habilitar y mejorar la accesibilidad en la puerta de

acceso al Parque de Orriols a vehículos de emergencia, así como en la calle Río Nervión que

posibilite la accesibilidad a los peatones y personas con movilidad reducida, y se mejore la

misma a la escuela infantil existente en ese punto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
POLICÍA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En los anteriores Consejos de Distrito, desde nuestro grupo, se hicieron varias preguntas

sobre efectivos de policía de proximidad y efectivos de policía local en nuestros barrios. Dado

que no recibimos la respuesta concreta sobre las cuestiones planteadas, volvemos a formular las

siguientes :

 

PREGUNTAS

 

1. ¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman este

distrito de Trànsits?  

2. ¿Cuántos efectivos de policía de proximidad hay exactamente en cada turno (mañana y

tarde) y en cada barrio? 

Rogamos nos respondan según cada uno de nuestros barrios: 

Campanar

Les Tendetes

El Calvari

Sant Pau

Marxalenes 

Morvedre

Trinitat

1
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Tormos

Sant Antoni

Benicalap

Ciutat Fallera 

Orriols

Torrefiel 

3.- ¿Cuántos actuaciones, atestados, denuncias y actas se han levantado y notificado

durante los meses de julio, agosto y septiembre en concreto en los barrios Orriols, Marxalenes y

Benicalap, por incumplimiento de ordenanzas o ilícitos penales? Rogamos que en la respuesta se

relaciones el tipo de infracción, ubicación y fecha.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000062

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:25

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:45

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
POLICÍA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En los anteriores Consejos de Distrito, desde nuestro grupo, se hicieron varias preguntas

sobre efectivos de policía de proximidad y efectivos de policía local en nuestros barrios. Dado

que no recibimos la respuesta concreta sobre las cuestiones planteadas, volvemos a formular las

siguientes :

 

PREGUNTAS

 

1. ¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman este

distrito de Trànsits?  

2. ¿Cuántos efectivos de policía de proximidad hay exactamente en cada turno (mañana y

tarde) y en cada barrio? 

Rogamos nos respondan según cada uno de nuestros barrios: 

Campanar

Les Tendetes

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

El Calvari

Sant Pau

Marxalenes 

Morvedre

Trinitat

Tormos

Sant Antoni

Benicalap

Ciutat Fallera 

Orriols

Torrefiel 

3.- ¿Cuántos actuaciones, atestados, denuncias y actas se han levantado y notificado

durante los meses de julio, agosto y septiembre en concreto en los barrios Orriols, Marxalenes y

Benicalap, por incumplimiento de ordenanzas o ilícitos penales? Rogamos que en la respuesta se

relaciones el tipo de infracción, ubicación y fecha.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 05/10/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000062

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:25

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:45

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000506-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
POLICÍA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

En los anteriores Consejos de Distrito, desde nuestro grupo, se hicieron varias preguntas

sobre efectivos de policía de proximidad y efectivos de policía local en nuestros barrios. Dado

que no recibimos la respuesta concreta sobre las cuestiones planteadas, volvemos a formular las

siguientes :

PREGUNTAS

1. ¿De cuántos coches patrulla dispone cada uno de nuestros barrios que conforman este

distrito de Trànsits?

2. ¿Cuántos efectivos de policía de proximidad hay exactamente en cada turno (mañana y

tarde) y en cada barrio?

Rogamos nos respondan según cada uno de nuestros barrios:

•Campanar

•Les Tendetes

•El Calvari

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 05/10/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

•Sant Pau

•Marxalenes

•Morvedre

•Trinitat

•Tormos

•Sant Antoni

•Benicalap

•Ciutat Fallera

•Orriols

•Torrefiel

3.- ¿Cuántos actuaciones, atestados, denuncias y actas se han levantado y notificado

durante los meses de julio, agosto y septiembre en concreto en los barrios Orriols, Marxalenes y

Benicalap, por incumplimiento de ordenanzas o ilícitos penales? Rogamos que en la respuesta se

relaciones el tipo de infracción, ubicación y fecha.

Respuesta única:

La distribución de la plantilla se realiza en función de las necesidades y de la

operatividad. Además de los efectivos de los que dispone, esta Unidad cuenta con el apoyo

de las unidades centralizadas y se está realizando un trabajo de coordinación y actuación

conjunta con la Policía Nacional. Se dispone por tanto de fuerza operativa para dar

respuesta a las necesidades de la ciudadanía.

Entre otras se han efectuado intervenciones por los siguientes motivos:  cuestiones

relacionadas con la situación de alerta sanitaria, seguridad ciudadana y molestias por

ruidos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 05/10/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

 

 

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
PODA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Los vecinos nos han estado advirtiendo sobre el mal estado en la poda de algunos árboles,

que incluso llegan hasta la cabeza de los viandantes, entre las calles Málaga, Reus, y aledañas.

Por ello desde nuestro grupo, preguntamos:  

1. ¿Cuándo fue la última poda en esa zona? 

2. ¿Cuándo está dispuesto desde el Ayuntamiento que sea la siguiente poda?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000063

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:26

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:44

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PODA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Los vecinos nos han estado advirtiendo sobre el mal estado en la poda de algunos árboles,

que incluso llegan hasta la cabeza de los viandantes, entre las calles Málaga, Reus, y aledañas.

Por ello desde nuestro grupo, preguntamos:  

1. ¿Cuándo fue la última poda en esa zona? 

2. ¿Cuándo está dispuesto desde el Ayuntamiento que sea la siguiente poda?

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000063

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:26

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:44

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000278-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PODA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Los vecinos nos han estado advirtiendo sobre el mal estado en la poda de algunos

árboles, que incluso llegan hasta la cabeza de los viandantes, entre las calles Málaga, Reus, y

aledañas. Por ello desde nuestro grupo, preguntamos: 

1.    ¿Cuándo fue la última poda en esa zona? 

L'arbrat dels barris de la Junta Municipal de Trànsits, s’esporga continuadament tots els

anys. S'adjunta resum de les actuacions dels últims anys: 

El arbolado de los barrios de la Junta Municipal de Trànsits, se poda continuadamente

todos los años. Se adjunta resumen de las actuaciones de los últimos años:

 

 
2017 2018 2019 2020 2021 Total general

C ALQUERIA DE L’ESTRELA 1 1 2 5 6 15

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Plàtan. Platanus hispanica
     

1 2 3

Arbre botella. Brachychiton populneum
 

1 2 3 4 10

Ciprer. Cupressus sempervirens Stricta 1
   

1
 

2

C MÀLAGA 1 25
 

1 8 35

Morera de paper. Broussonetia papyrifera
       

2 2

Falta
 

5
     

5

Fleix Mecsek. Fraxinus ornus 'Meczek'
 

3
 

1 3 7

Taronger. Citrus aurantium 1 17
   

3 21

C PERIODISTA LLORENTE 2 11 6 3 30 52

Bauhinia. Bauhinia candicans
 

7
 

1
 

8

Falta
   

5
 

1 6

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera Hembra 1
   

1
 

2

Taronger. Citrus aurantium
       

1 1

Arbre de l'amor. Cercis siliquastrum
   

1
 

24 25

Acàcia de tres puntes. Albizia julibrissin
 

4
 

1
 

5

Xop, Álber. Populus alba bolleana
       

3 3

Xop, Álber. Populus alba
       

1 1

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera 1
       

1

C REUS (viari) 41 44 4 90 1 180

Palmera mexicana. Washingtonia robusta
 

1
 

15
 

16

Falta
     

2
 

2

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera Hembra 17 5
 

20
 

42

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera Macho 5
   

5
 

10

Fleix Mecsek. Fraxinus ornus 'Meczek' 2
     

1 3

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

Taronger. Citrus aurantium 7 33
 

38
 

78

Ficus, Figuera, Llorer d'índies. Ficus nitida 7 1 4 8
 

20

Xicarabda. Jacaranda mimosifolia
 

3
 

1
 

4

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera 3 1
 

1
 

5

REUS C (mitjana i jardí) 18 21 2 77
 

118

Palmera mexicana. Washingtonia robusta
     

41
 

41

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera Hembra 16
   

20
 

36

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera Macho 2
       

2

Taronger. Citrus aurantium
 

9
 

1
 

10

Ciprer. Cupressus macrocarpa
     

1
 

1

Troana. Ligustrum japonicum
 

12
     

12

Olivera. Olea europaea
   

2
   

2

Palmera Datilera. Phoenix dactylifera
     

14
 

14

Total general 63 102 14 176 45 400

2.    ¿Cuándo está dispuesto desde el Ayuntamiento que sea la siguiente poda?

 L’esporga dels ficus es planifica per campanyes. L’esporga dels ficus de l'eix Reus-Ruaya

que així ho precisen començarà una vegada finalitzada la de l'avinguda del Port, previsiblement a

l'hivern 2021/22 i s’esporgaran en el curs d'un any. Igualment el restant arbrat de l'eix i els

carrers adjacents, es programarà l’esporga sobre la base de l'espècie i urgència d’esporga en

relació amb les necessitats del restant arbrat de la ciutat.

 

La poda de los ficus se planifica por campañas. La poda de los ficus del eje Reus-Ruaya

que así lo precisan empezará una vez finalizada la de la Avenida del Puerto, previsiblemente en

el invierno 2021/22 y se podarán en el curso de un año. Igualmente el restante arbolado del eje y

las calles adyacentes, se programará la poda en base a la especie y urgencia de poda en

relación con las necesidades del restante arbolado de la ciudad.

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Ejecución del planeamiento en la Plaza Padre Domenech.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits  

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El Plan General de Ordenación Urbana de Valencia (PGOU) aprobado en 1988 y en vigor

desde entonces, clasificó y calificó el espacio comprendido entre la Avd. Pío XII, Plazas Padre

Domenech y Baden Powell, y la calle Padre Diego Mirón como suelo urbanos, parte dotacional

público –uso espacio libre y red viaria- y en menor medida suelo privado de uso residencial. 

Las parcelas que conforman dichos suelos dotacionales no se encuentran afectados por

ninguna actuación urbanística que mediante la activación de su ejecución por cualquier

instrumento de planificación y/o gestión facilitase al Consistorio su obtención, y dar

cumplimiento al planeamiento vigente. 

La obtención de dicho suelo actualmente –al haberse rechazado hace años su ejecución

mediante un programa de actuación integrada- está abocada a expedientes de expropiación lo que

supone un considerable esfuerzo en recursos económicos por parte del Ayuntamiento de Valencia

para su obtención. 

No obstante, al margen de la revisión pormenorizada que está llevando a cabo el equipo de

gobierno municipal, y tras más de 6 años de gobierno de Compromis/PSPV en el Ayuntamiento

dicha zona sigue sin urbanizarse, no existen aceras, alcantarillado, diferencias de cota entre viales

y descampados, ausencia de iluminación, etc…, lo que provoca inseguridad e insalubridad. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

En consecuencia, solicitamos que en dicha zona se delimite de oficio una Unidad de

Ejecución que ordene pormenorizadamente el ámbito que hagan viable la regeneración,

urbanización y usos dotacionales previstos, con el objetivo de eliminar una zona degradada y sin

desarrollar durante más de 30 años de vigencia del PGOU.

 

Por todo lo cual, los vocales del Grupo Municipal del Partido Popular presenta la siguiente 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

Única.- Que el Ayuntamiento de Valencia a través de la Dirección General de

Planeamiento -inicie al margen del expediente de revisión pormenorizada-, un nuevo expediente

administrativo, delimitando en el ámbito delimitado por la Avd. Pío XII, Plazas Padre

Domenech, Baden Powell y calle Padre Diego Miróns que conforman el objeto de esta moción,

una nueva Unidad de Ejecución estableciendo las determinaciones urbanísticas que hagan viable

esta actuación, para que un plazo no superior a 12 meses se tenga un nuevo planeamiento en

dicha zona para su ejecución, regeneración, rehabilitación urbanización y en definitiva para la

obtención de los suelos dotacionales públicos.

14
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000064

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:26

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:42

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Ejecución del planeamiento en la Plaza Padre Domenech.

MOCIÓN que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V

y la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits  

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El Plan General de Ordenación Urbana de Valencia (PGOU) aprobado en 1988 y en vigor

desde entonces, clasificó y calificó el espacio comprendido entre la Avd. Pío XII, Plazas Padre

Domenech y Baden Powell, y la calle Padre Diego Mirón como suelo urbanos, parte dotacional

público –uso espacio libre y red viaria- y en menor medida suelo privado de uso residencial. 

Las parcelas que conforman dichos suelos dotacionales no se encuentran afectados por

ninguna actuación urbanística que mediante la activación de su ejecución por cualquier

instrumento de planificación y/o gestión facilitase al Consistorio su obtención, y dar

cumplimiento al planeamiento vigente. 

La obtención de dicho suelo actualmente –al haberse rechazado hace años su ejecución

mediante un programa de actuación integrada- está abocada a expedientes de expropiación lo que

supone un considerable esfuerzo en recursos económicos por parte del Ayuntamiento de Valencia

para su obtención. 

No obstante, al margen de la revisión pormenorizada que está llevando a cabo el equipo de

gobierno municipal, y tras más de 6 años de gobierno de Compromis/PSPV en el Ayuntamiento

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

dicha zona sigue sin urbanizarse, no existen aceras, alcantarillado, diferencias de cota entre viales

y descampados, ausencia de iluminación, etc…, lo que provoca inseguridad e insalubridad. 

 

 

En consecuencia, solicitamos que en dicha zona se delimite de oficio una Unidad de

Ejecución que ordene pormenorizadamente el ámbito que hagan viable la regeneración,

urbanización y usos dotacionales previstos, con el objetivo de eliminar una zona degradada y sin

desarrollar durante más de 30 años de vigencia del PGOU.

 

Por todo lo cual, los vocales del Grupo Municipal del Partido Popular presenta la siguiente 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

Única.- Que el Ayuntamiento de Valencia a través de la Dirección General de

Planeamiento -inicie al margen del expediente de revisión pormenorizada-, un nuevo expediente

administrativo, delimitando en el ámbito delimitado por la Avd. Pío XII, Plazas Padre

Domenech, Baden Powell y calle Padre Diego Miróns que conforman el objeto de esta moción,

una nueva Unidad de Ejecución estableciendo las determinaciones urbanísticas que hagan viable

esta actuación, para que un plazo no superior a 12 meses se tenga un nuevo planeamiento en

dicha zona para su ejecución, regeneración, rehabilitación urbanización y en definitiva para la

obtención de los suelos dotacionales públicos.

16
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Sobre la urbanización, recuperación, puesta en valor y uso ciudadano de las Alquerías de la
calle Olba

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El pasado mandato el Ayuntamiento de Valencia a través de la Delegación de Gobierno

Interior realizó trabajos de limpieza, consolidación y cerramiento del conjunto de alquerías de la

calle Olba en el barrio de Marxalenes. 

Transcurrido el ecuador del actual mandato la zona verde donde se ubican las alquerías

sigue sin urbanizarse y ejecutarse, y las alquerías protegidas patrimonialmente con el grado de

Bien de Relevancia Local (BRL) -el Sindic de Greuges en varias resoluciones ha recomendado la

rehabilitación y conservación de las mismas-, a pesar de ello siguen siendo blanco de pintadas, y

quema de utensilios, perjudicando gravemente este conjunto histórico protegido de la

arquitectura rural de nuestra ciudad, por lo que proponemos su eliminación, limpieza y

conservación.

Asimismo, instamos al Ayuntamiento para proceda a la urbanización y ejecución del

planeamiento que califica el suelo en el que se encuentran las alquerías de espacio libre, en aras

de dar cumplimiento al PGOU, sino también para eliminar esta zona degrada, que sufre en

episodios de lluvia encharcamiento y es un foco de insalubridad. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

Por último, y en aras establecer los futuros usos que se pueden implantar en dichos

inmuebles, con la participación abierta a todos los vecinos y entidades con representación en el

barrio de Marxalenes, y conjuntamente con los técnicos municipales y en su caso con los

redactores de los proyectos de intervención de las alquerías protegidas, proponemos con el

máximo consenso posible que de forma inmediata se empiece a trabajar en los futuros usos

dotacionales que se pretendan implantar en dichas alquerías. 

Por todo lo cual, los vocales del Grupo Municipal del Partido Popular presentan la

siguiente 

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Primera.- Que por el Servicio municipal que corresponda se inicien los trabajos para la

redacción y en su caso ejecución de la zona verde en el que se ubican las alquerías protegidas de

la calle Olba. 

Segunda.- Asimismo, que el Ayuntamiento de Valencia inicie de forma inmediata con la

participación de vecinos y entidades del barrio de Marxalenes, y con la colaboración de los

técnicos municipales, los trabajos, cronograma y usos dotacionales del conjunto de las alquerías

de la calle Olba. 
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Signat electrònicament per:
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000065

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:26

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:41

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Sobre la urbanización, recuperación, puesta en valor y uso ciudadano de las Alquerías de la
calle Olba

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El pasado mandato el Ayuntamiento de Valencia a través de la Delegación de Gobierno

Interior realizó trabajos de limpieza, consolidación y cerramiento del conjunto de alquerías de la

calle Olba en el barrio de Marxalenes. 

Transcurrido el ecuador del actual mandato la zona verde donde se ubican las alquerías

sigue sin urbanizarse y ejecutarse, y las alquerías protegidas patrimonialmente con el grado de

Bien de Relevancia Local (BRL) -el Sindic de Greuges en varias resoluciones ha recomendado la

rehabilitación y conservación de las mismas-, a pesar de ello siguen siendo blanco de pintadas, y

quema de utensilios, perjudicando gravemente este conjunto histórico protegido de la

arquitectura rural de nuestra ciudad, por lo que proponemos su eliminación, limpieza y

conservación.

Asimismo, instamos al Ayuntamiento para proceda a la urbanización y ejecución del

planeamiento que califica el suelo en el que se encuentran las alquerías de espacio libre, en aras

de dar cumplimiento al PGOU, sino también para eliminar esta zona degrada, que sufre en

episodios de lluvia encharcamiento y es un foco de insalubridad. 
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 

 

 

Por último, y en aras establecer los futuros usos que se pueden implantar en dichos

inmuebles, con la participación abierta a todos los vecinos y entidades con representación en el

barrio de Marxalenes, y conjuntamente con los técnicos municipales y en su caso con los

redactores de los proyectos de intervención de las alquerías protegidas, proponemos con el

máximo consenso posible que de forma inmediata se empiece a trabajar en los futuros usos

dotacionales que se pretendan implantar en dichas alquerías. 

Por todo lo cual, los vocales del Grupo Municipal del Partido Popular presentan la

siguiente 

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

Primera.- Que por el Servicio municipal que corresponda se inicien los trabajos para la

redacción y en su caso ejecución de la zona verde en el que se ubican las alquerías protegidas de

la calle Olba. 

Segunda.- Asimismo, que el Ayuntamiento de Valencia inicie de forma inmediata con la

participación de vecinos y entidades del barrio de Marxalenes, y con la colaboración de los

técnicos municipales, los trabajos, cronograma y usos dotacionales del conjunto de las alquerías

de la calle Olba. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Seguridad ciudadana en los barrios de Marxalenes y Orriols

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Actualmente en el ámbito de nuestra Junta Municipal de forma continuada y reiterada se

están produciendo episodios delincuenciales y situaciones de inseguridad ciudadana que tienen

altamente preocupados a los vecinos, en concreto en los barrios de Orriols y Marxalenes. 

En el barrio de Orriols, perteneciente al distrito Rascanya, y particularmente en las calle

San Juan de la Peña, Padre Viñas o San Juan Bosco se han convertido en calles conflictivas y de

difícil convivencia para residentes y vecinos. Por ello, en el pasado verano se han realizado

manifestaciones reclamando al Ayuntamiento de Valencia, mayor seguridad y más presencia

policial, con lemas como “Con delincuencia no hay convivencia” o “Contra el abandono de

Orriols”. 

Manifiestan estar ya hartos de la falta de seguridad y convivencia que sufre el barrio desde

hace algunos años y que progresivamente va incrementando sin que el Ayuntamiento de Valencia

ponga una solución efectiva a sus problemas y necesidades. 

Igualmente, en el barrio de Marxalenes y en concreto en la Plaza Joaquín Dualde, y la zona

de la IDE en las calles San Pancracio e Ingeniero la Cierva, durante la primavera y el verano se

han producido actos vandálicos, amenazas, reyertas y tráfico de droga han hecho estallar a los

vecinos y terminar con su paciencia. Están atemorizados y tienen miedo por su integridad física. 

La policía apenas se acerca por estas zonas conflictivas por falta de recursos. 

Ante todas estas situaciones, los vecinos se sienten abandonados por la administración

municipal, que mes tras mes, sigue sin solucionar los problemas y mira para otro lado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

Por todo lo expuesto, realizamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Que la Policía Local de Valencia elabore un plan de choque continuado para

erradicar la delincuencia sistematizada en los barrios de Orriols y Marxalenes, donde estén

presentes todas las delegaciones municipales afectadas. 

SEGUNDA.- Que el Ayuntamiento de Valencia inste y se coordine con la Delegación de

Gobierno de la Comunitat Valenciana para actuaciones en dichas zonas reseñadas en el cuerpo de

la moción, así como la creación de manera inmediata de una mesa de convivencia

exclusivamente para abordar los problemas de estos barrios donde estén representados todas las

áreas municipales, fuerzas y cuerpos de seguridad, entidades y movimientos sociales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000066

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:26

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:39

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Seguridad ciudadana en los barrios de Marxalenes y Orriols

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Actualmente en el ámbito de nuestra Junta Municipal de forma continuada y reiterada se

están produciendo episodios delincuenciales y situaciones de inseguridad ciudadana que tienen

altamente preocupados a los vecinos, en concreto en los barrios de Orriols y Marxalenes. 

En el barrio de Orriols, perteneciente al distrito Rascanya, y particularmente en las calle

San Juan de la Peña, Padre Viñas o San Juan Bosco se han convertido en calles conflictivas y de

difícil convivencia para residentes y vecinos. Por ello, en el pasado verano se han realizado

manifestaciones reclamando al Ayuntamiento de Valencia, mayor seguridad y más presencia

policial, con lemas como “Con delincuencia no hay convivencia” o “Contra el abandono de

Orriols”. 

Manifiestan estar ya hartos de la falta de seguridad y convivencia que sufre el barrio desde

hace algunos años y que progresivamente va incrementando sin que el Ayuntamiento de Valencia

ponga una solución efectiva a sus problemas y necesidades. 

Igualmente, en el barrio de Marxalenes y en concreto en la Plaza Joaquín Dualde, y la zona

de la IDE en las calles San Pancracio e Ingeniero la Cierva, durante la primavera y el verano se

han producido actos vandálicos, amenazas, reyertas y tráfico de droga han hecho estallar a los

vecinos y terminar con su paciencia. Están atemorizados y tienen miedo por su integridad física. 
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

La policía apenas se acerca por estas zonas conflictivas por falta de recursos. 

Ante todas estas situaciones, los vecinos se sienten abandonados por la administración

municipal, que mes tras mes, sigue sin solucionar los problemas y mira para otro lado.

 

Por todo lo expuesto, realizamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Que la Policía Local de Valencia elabore un plan de choque continuado para

erradicar la delincuencia sistematizada en los barrios de Orriols y Marxalenes, donde estén

presentes todas las delegaciones municipales afectadas. 

SEGUNDA.- Que el Ayuntamiento de Valencia inste y se coordine con la Delegación de

Gobierno de la Comunitat Valenciana para actuaciones en dichas zonas reseñadas en el cuerpo de

la moción, así como la creación de manera inmediata de una mesa de convivencia

exclusivamente para abordar los problemas de estos barrios donde estén representados todas las

áreas municipales, fuerzas y cuerpos de seguridad, entidades y movimientos sociales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Pregunta: Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

Tras el último Consejo de Distrito celebrado el pasado mes de julio se nos respondió que la

resolución del contrato de ejecución de obra con la empresa adjudicataria se encontraba en el

Juzgado de Primera Instancia número 3, no habiendo recaído resolución en ningún sentido, es por

los que formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

 

1: ¿Ha sido resuelto el contrato por la instancia judicial?

2. En su caso, ¿cuál es el sentido del fallo de la sentencia?

3. ¿Qué importe de indemnización reclama la adjudicataria del contrato de ejecución por

la resolución anticipada?

4. ¿Cuándo estima el Ayuntamiento la reanudación de las obras?

5. El retraso provocado por la resolución del contrato, ¿qué sobrecoste va a suponer para

las arcas municipales?

6. Durante el actual mandato y antes de mayo de 2023, ¿las obras estarán finalizadas y el

equipamiento público estará en marcha para los usos previstos?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000067

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:27

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:43

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Pregunta: Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

Tras el último Consejo de Distrito celebrado el pasado mes de julio se nos respondió que la

resolución del contrato de ejecución de obra con la empresa adjudicataria se encontraba en el

Juzgado de Primera Instancia número 3, no habiendo recaído resolución en ningún sentido, es por

los que formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

 

1: ¿Ha sido resuelto el contrato por la instancia judicial?

2. En su caso, ¿cuál es el sentido del fallo de la sentencia?

3. ¿Qué importe de indemnización reclama la adjudicataria del contrato de ejecución por

la resolución anticipada?

4. ¿Cuándo estima el Ayuntamiento la reanudación de las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5. El retraso provocado por la resolución del contrato, ¿qué sobrecoste va a suponer para

las arcas municipales?

6. Durante el actual mandato y antes de mayo de 2023, ¿las obras estarán finalizadas y el

equipamiento público estará en marcha para los usos previstos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 23/09/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000067

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:27

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:43

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000401-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Equipamiento sociocultural Plaza Obispo Laguarda

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

La resolución del contrato aún no ha sido resuelta por la instancia judicial.

Mientras no se resuelva no podrá determinarse sus efectos sobre los plazos de ejecución

del proyecto o posibles sobrecostes.

28



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 2

LX
P 

T
N

P
h
 0

3
w

z 
h
p
Z
K
 w

W
1
a 

o
tq

A
 g

g
Y
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
DESARROLLO URBANO ZONA CAMINO MONCADA-AVENIDA CONSTITUCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo,33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

 

PREGUNTA: DESARROLLO URBANO ZONA CAMINO MONCADA-AVENIDA

CONSTITUCIÓN

 

Tras el último Consejo de distrito se contestó al Grupo Popular que se estaba llevando

acabo la revisión del planeamiento para las distintas áreas funcionales.

 

1. ¿Cuándo se va a someter a información al público el Planeamiento de la zona del

Camino Moncada y Avd. Constitución?

2. ¿Se mantiene el uso educativo-cultural en dicho ámbito?

3. ¿Se proponen incrementos de aprovechamiento privado para la viabilidad de la unidad

de ejecución que se delimite?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000068

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:05

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
DESARROLLO URBANO ZONA CAMINO MONCADA-AVENIDA CONSTITUCIÓN

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo,33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

 

PREGUNTA: DESARROLLO URBANO ZONA CAMINO MONCADA-AVENIDA

CONSTITUCIÓN

 

Tras el último Consejo de distrito se contestó al Grupo Popular que se estaba llevando

acabo la revisión del planeamiento para las distintas áreas funcionales.

 

1. ¿Cuándo se va a someter a información al público el Planeamiento de la zona del

Camino Moncada y Avd. Constitución?

2. ¿Se mantiene el uso educativo-cultural en dicho ámbito?

3. ¿Se proponen incrementos de aprovechamiento privado para la viabilidad de la unidad

de ejecución que se delimite?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 20/09/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000068

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:05

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000400-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
DESARROLLO URBANO ZONA CAMINO MONCADA-AVENIDA CONSTITUCIÓN

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRANSITS

En estos momentos, el Ayuntamiento se encuentra trabajando en la revisión de todas la

áreas funcionales de PGOU. Una vez se acometa la revisión de esta área funcional se definiran

los usos y aprovechamientos de este ámbito. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
SEMÁFOROS LED

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta presentada por el Portavoz Francesc Sanchis Laborda,33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Tránsitos.

 

PREGUNTA: SEMÁFOROS LED

 

Ya se ha preguntado en varias ocasiones, y siempre se da la misma respuesta, que se está

trabajando en ello, pero vemos que los plazos se alargan mucho y genera problemas, por ejemplo,

con el sol en diferentes calles muchas veces no se aprecia bien el color del semáforo.

 

1-      ¿En qué proceso está el trámite de cambiar los semáforos en la zona Norte?

2- ¿Durante el próximo trimetres octubre-diciembre de 2021, estaran instalados los

semáforos leds en los que llevan tiempo trabajando?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000069

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:07

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
SEMÁFOROS LED

Pregunta presentada por el Portavoz Francesc Sanchis Laborda,33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Tránsitos.

 

PREGUNTA: SEMÁFOROS LED

 

Ya se ha preguntado en varias ocasiones, y siempre se da la misma respuesta, que se está

trabajando en ello, pero vemos que los plazos se alargan mucho y genera problemas, por ejemplo,

con el sol en diferentes calles muchas veces no se aprecia bien el color del semáforo.

 

1-      ¿En qué proceso está el trámite de cambiar los semáforos en la zona Norte?

2- ¿Durante el próximo trimetres octubre-diciembre de 2021, estaran instalados los

semáforos leds en los que llevan tiempo trabajando?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 05/10/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000069

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:07

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000340-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
SEMÁFOROS LED

Remitimos respuesta a la pregunta presentada por el Portavoz Francesc Sanchis

Laborda,33.464.741-V, y la vocal Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el

Grupo Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Tránsitos.

PREGUNTA: SEMÁFOROS LED

 Ya se ha preguntado en varias ocasiones, y siempre se da la misma respuesta, que se está

trabajando en ello, pero vemos que los plazos se alargan mucho y genera problemas, por ejemplo,

con el sol en diferentes calles muchas veces no se aprecia bien el color del semáforo.

1-     ¿En qué proceso está el trámite de cambiar los semáforos en la zona Norte?

El nuevo contrato de “Gestión de Tráfico en la ciudad de València”, está finalizando la

fase de tramitación administrativa previa a su adjudicación. Está previsto que en los próximos

meses entre en vigor y se renueven todos los semáforos que actualmente tienen ópticas halógenas

por otras de tecnología LED. Esta es la actuación con mayor prioridad de este nuevo contrato.

No obstante, en la actualidad se realiza un cambio de todas las lámparas halógenas, cada

año. Naturalmente en el caso de detectarse algún foco averiado, se procede a su sustitución.

2- ¿Durante el próximo trimetres octubre-diciembre de 2021, estaran instalados los

semáforos leds en los que llevan tiempo trabajando?

El cambio se realizará una vez adjudicado el nuevo contrato.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 05/10/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
PREGUNTA: HOTEL CALLE GUALA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33. 4 64.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Tránsitos.

 

 

PREGUNTA: HOTEL CALLE GUALA

 

Salió en prensa la intención de hacer un hotel en la calle Guala. Nos gustaría preguntar  lo

siguiente:

 

-          1. ¿Los promotores de dicho hotel se han reunido con el Ayuntamiento?

-          2. ¿Ya ha sido solicitada la licencia? Y de ser así, ¿Cuánto es el plazo estimado de

resolución?

-          3. ¿El Ayuntamiento se ha reunido con los vecinos de la zona?

- 4. ¿Cuándo esta prevista la apertura del Hotel? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000070

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:06

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PREGUNTA: HOTEL CALLE GUALA

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33. 4 64.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Tránsitos.

 

 

PREGUNTA: HOTEL CALLE GUALA

 

Salió en prensa la intención de hacer un hotel en la calle Guala. Nos gustaría preguntar  lo

siguiente:

 

-          1. ¿Los promotores de dicho hotel se han reunido con el Ayuntamiento?

-          2. ¿Ya ha sido solicitada la licencia? Y de ser así, ¿Cuánto es el plazo estimado de

resolución?

-          3. ¿El Ayuntamiento se ha reunido con los vecinos de la zona?

- 4. ¿Cuándo esta prevista la apertura del Hotel? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPAI PÚBLIC LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 01/10/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000070

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:06

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000148-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PREGUNTA: HOTEL CALLE GUALA

En relació a les preguntes formulades al Consell de Districte de la Junta Municipal de

Trànsits pels vocals Francesc Sanchis i Ángeles Barber, en el seu nom i en el del grup municipal

popular, relativa a l'hotel del carrer Guala, s'informa:

1-Els promotors d'aquest hotel s'han reunit amb l'Ajuntament

Els promotors han tingut visita amb els tècnics municipals del Servei d'Activitats.

2-Ja ha sigut sol·licitada la llicència? I en aquest cas, Quant és el termini estimat de

resolució

La llicència urbanística i ambiental ha sigut sol·licitada en data 14/09/2020 i el termini de

concessió de la primera d'elles és de 2 mesos, conforme preceptua l'art. 240 TRLOTUP aprovat

per Decret legislatiu 1/2021, de 18 de juny del Consell i la llicència ambiental de 6 mesos, segons

l'art. 60 de la Llei 6/2014, de 25 de juliol, de la Generalitat, de Prevenció, Qualitat i Control

Ambiental en la Comunitat Valenciana, sent la tramitació conjunta de tots dos títols habilitants

(art. 53.3 Llei 6/2014). Actualment l'expedient continua en tramitació.

3-L'Ajuntament s'ha reunit amb els veïns de la zona

El Servei d'Activitats ha sotmés l'expedient al tràmit d'informació pública des del 30 de

juny de 2021 fins al 29 de juliol de 2021, conforme estableix l'art. 55 de la Llei 6/2014, de 25 de

juliol de la Generalitat, de Prevenció, Qualitat i Control Ambiental d'Activitats de la Comunitat

Valenciana
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPAI PÚBLIC LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 01/10/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

4-Quan està prevista l'obertura de l'Hotel?

El Servei d'Activitats no té coneixement d'aquesta dada.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 08/09/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000083-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
ESTADO ALQUERIA FALCÓ

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo,33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

 

PREGUNTA: ESTADO ALQUERIA FALCÓ

 

Se adjudicaron los trabajos arqueológicos por 75.167,11 € y con una duración de tres

meses en el mes de junio.

 

¿Nos gustaría saber si ya han finalizado?

Y si ya ha finalizado, ¿Qué elementos relevantes se ha encontrado?

¿Para cuándo está pensado adjudicar la rehabilitación de la Alquería?

4.- ¿Qué usos tiene pensado darle el ayuntamiento
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000071

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:05

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
ESTADO ALQUERIA FALCÓ

Pregunta presentada por el portavoz Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V, y la vocal

Ángeles Barber Gallardo,33.563.248-S, en su nombre y en el Grupo Popular, al Consejo de

Distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

 

PREGUNTA: ESTADO ALQUERIA FALCÓ

 

Se adjudicaron los trabajos arqueológicos por 75.167,11 € y con una duración de tres

meses en el mes de junio.

 

¿Nos gustaría saber si ya han finalizado?

Y si ya ha finalizado, ¿Qué elementos relevantes se ha encontrado?

¿Para cuándo está pensado adjudicar la rehabilitación de la Alquería?

4.- ¿Qué usos tiene pensado darle el ayuntamiento
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE SERVICIS CENTRALS
TÈCNICS

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 16/09/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818
4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000071

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:05

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000083-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000557-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
ESTADO ALQUERIA FALCÓ

1. Se ha terminado el trabajo de campo de la excavación arqueológica. En unmes mas se

terminará el estudio de los datos obtenidos, que dará lugar alinforme arqueológico

.2. Estamos a la espera de las conclusiones del estudio arqueológico.

3. Esta en marcha el proyecto de rehabilitación de la alquería Falcó, las obrasse

adjudicarán cuando el proyecto esté terminado.

4. No se ha concretado el uso del edificio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Seguridad

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

En la ciudad de Valencia la delincuencia se ha disparado respecto al primer semestre de

2020. El número de delitos se ha incrementado un 38,8 % respecto a 2020. El incremento es 18

puntos superior a la media en la Comunitat y 27 puntos más que la media de España. Se ha

pasado de 16.776 delitos cometidos en 2020 a los 23.280 delitos de 2021. 

Hay muchas zonas de Valencia que la sufren como puede ser el Cabanyal, Plaza Honduras,

Benimaclet y también en nuestra Junta Municipal como son Orriols, Benicalap y Marxalenes. 

Ya presentamos en el último Consejo una moción en el mismo sentido, pero seguimos

viendo que la cosa no mejora o va muy poco a poco. Se sigue viendo en redes continuamente

agresiones en esas zonas. 

Valencia ha perdido desde 2015 cerca de 200 agentes en la calle y a pesar del «gran trabajo

y profesionalidad de nuestra policía la errática gestión política ha disparado la delincuencia en

muchos barrios de nuestra ciudad

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

 

Única.- Proponemos que se dote de los recursos suficientes, tanto policiales en especial

mayor número de agentes como sociales, para atajar la creciente delincuencia, y atender a las

personas y colectivos que estén en una situación más desfavorable.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000078

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:48

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Seguridad

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits.

En la ciudad de Valencia la delincuencia se ha disparado respecto al primer semestre de

2020. El número de delitos se ha incrementado un 38,8 % respecto a 2020. El incremento es 18

puntos superior a la media en la Comunitat y 27 puntos más que la media de España. Se ha

pasado de 16.776 delitos cometidos en 2020 a los 23.280 delitos de 2021. 

Hay muchas zonas de Valencia que la sufren como puede ser el Cabanyal, Plaza Honduras,

Benimaclet y también en nuestra Junta Municipal como son Orriols, Benicalap y Marxalenes. 

Ya presentamos en el último Consejo una moción en el mismo sentido, pero seguimos

viendo que la cosa no mejora o va muy poco a poco. Se sigue viendo en redes continuamente

agresiones en esas zonas. 

Valencia ha perdido desde 2015 cerca de 200 agentes en la calle y a pesar del «gran trabajo

y profesionalidad de nuestra policía la errática gestión política ha disparado la delincuencia en

muchos barrios de nuestra ciudad

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

 

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Única.- Proponemos que se dote de los recursos suficientes, tanto policiales en especial

mayor número de agentes como sociales, para atajar la creciente delincuencia, y atender a las

personas y colectivos que estén en una situación más desfavorable.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Parcela Amics del Corpus-Padre Fernando Casanova

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Benicalap con referencia catastral 414310ZYJ2744C, se ubica una parcela

que ocupa una superficie de 1480 m2, en las calles Amics del Corpus y Padre Fernando

Casanova Benlloch, según consta en la ficha de circunstancias urbanísticas. 

La citada parcela está clasificada en el PGOU de Valencia vigente como suelo urbano,

calificación EDA y el uso pormenorizado es el de Sistema local de Servicios Públicos. 

Junto a la parcela en cuestión existe un centro de salud que se cedió en su día a la

Generalitat para la construcción de este equipamiento sanitario, no ocupándose la totalidad de la

parcela. 

En consecuencia, tratándose de una parcela que desde el punto de vista urbanístico resulta

apta para la construcción de un equipamiento público, los vocales del Grupo Municipal del

Partido Popular presentan la siguiente

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

 

Primera: Que por la Concejal Delegada de Gestión del Patrimonio Municipal se inste a la

Generalitat (Consellería de Sanidad) para que manifieste: 

 

4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

- Si la parcela cedida y actualmente no ocupada por edificación cuya referencia figura en la

exposición de motivos va a ser ocupada en su totalidad para ampliación del centro de salud. 

- Para el caso de no ser necesaria, y no teniendo ningún uso previsto la Generalitat, que se

proceda por la Administración Autonómica a la cesión en favor del Ayuntamiento de Valencia de

la titularidad de dicho suelo público. 

Segunda: Para el supuesto que la Generalitat acceda a la devolución al Ayuntamiento de

dicha parcela, y dado que tiene la clasificación, calificación y uso pormenorizado apto para la

construcción de un equipamiento público, se proceda al inicio de un expediente administrativo

con la participación de los vecinos para ejecutar el planeamiento y llevar a cabo la construcción y

ejecución del correspondiente equipamiento público que se decida entre vecinos y

Administración. 

Tercera: Con carácter alternativo y subsidiariamente, para el caso de que no se acepten las

propuestas de acuerdo anteriores que, se requiera a la Generalitat para que mantenga dicha

parcela en condiciones de seguridad, ornato público y limpieza.

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000079

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:49

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Parcela Amics del Corpus-Padre Fernando Casanova

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Benicalap con referencia catastral 414310ZYJ2744C, se ubica una parcela

que ocupa una superficie de 1480 m2, en las calles Amics del Corpus y Padre Fernando

Casanova Benlloch, según consta en la ficha de circunstancias urbanísticas. 

La citada parcela está clasificada en el PGOU de Valencia vigente como suelo urbano,

calificación EDA y el uso pormenorizado es el de Sistema local de Servicios Públicos. 

Junto a la parcela en cuestión existe un centro de salud que se cedió en su día a la

Generalitat para la construcción de este equipamiento sanitario, no ocupándose la totalidad de la

parcela. 

En consecuencia, tratándose de una parcela que desde el punto de vista urbanístico resulta

apta para la construcción de un equipamiento público, los vocales del Grupo Municipal del

Partido Popular presentan la siguiente

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

 

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Primera: Que por la Concejal Delegada de Gestión del Patrimonio Municipal se inste a la

Generalitat (Consellería de Sanidad) para que manifieste: 

 

 

- Si la parcela cedida y actualmente no ocupada por edificación cuya referencia figura en la

exposición de motivos va a ser ocupada en su totalidad para ampliación del centro de salud. 

- Para el caso de no ser necesaria, y no teniendo ningún uso previsto la Generalitat, que se

proceda por la Administración Autonómica a la cesión en favor del Ayuntamiento de Valencia de

la titularidad de dicho suelo público. 

Segunda: Para el supuesto que la Generalitat acceda a la devolución al Ayuntamiento de

dicha parcela, y dado que tiene la clasificación, calificación y uso pormenorizado apto para la

construcción de un equipamiento público, se proceda al inicio de un expediente administrativo

con la participación de los vecinos para ejecutar el planeamiento y llevar a cabo la construcción y

ejecución del correspondiente equipamiento público que se decida entre vecinos y

Administración. 

Tercera: Con carácter alternativo y subsidiariamente, para el caso de que no se acepten las

propuestas de acuerdo anteriores que, se requiera a la Generalitat para que mantenga dicha

parcela en condiciones de seguridad, ornato público y limpieza.

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 27/12/2021 ACCVCA-120 71631189394062673831
263155762722037958

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
21/12/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a parcela Amics del Corpus-Padre
Fernando Casanova

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI05-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

 

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, y la vocal,

Ángeles Barber Gallardo, , en su nombre y en el del Grupo Popular, al Consejo de distrito

de la Junta Municipal de Trànsits

 

En el barrio de Benicalap con referencia catastral 414310ZYJ2744C, se ubica una parcela

que ocupa una superficie de 1480 m2, en las calles Amics del Corpus y Padre Fernando

Casanova Benlloch, según consta en la ficha de circunstancias urbanísticas. 

La citada parcela está clasificada en el PGOU de Valencia vigente como suelo urbano,

calificación EDA y el uso pormenorizado es el de Sistema local de Servicios Públicos. 

Junto a la parcela en cuestión existe un centro de salud que se cedió en su día a la

Generalitat para la construcción de este equipamiento sanitario, no ocupándose la totalidad de la

parcela. 

En consecuencia, tratándose de una parcela que desde el punto de vista urbanístico resulta

apta para la construcción de un equipamiento público, los vocales del Grupo Municipal del

Partido Popular presentan la siguiente

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 27/12/2021 ACCVCA-120 71631189394062673831
263155762722037958

RESPOSTA INICIATIVA

 

Primera: Que por la Concejal Delegada de Gestión del Patrimonio Municipal se inste a la

Generalitat (Consellería de Sanidad) para que manifieste: 

 

- Si la parcela cedida y actualmente no ocupada por edificación cuya referencia figura en la

exposición de motivos va a ser ocupada en su totalidad para ampliación del centro de salud. 

- Para el caso de no ser necesaria, y no teniendo ningún uso previsto la Generalitat, que se

proceda por la Administración Autonómica a la cesión en favor del Ayuntamiento de Valencia de

la titularidad de dicho suelo público. 

Segunda: Para el supuesto que la Generalitat acceda a la devolución al Ayuntamiento de

dicha parcela, y dado que tiene la clasificación, calificación y uso pormenorizado apto para la

construcción de un equipamiento público, se proceda al inicio de un expediente administrativo

con la participación de los vecinos para ejecutar el planeamiento y llevar a cabo la construcción y

ejecución del correspondiente equipamiento público que se decida entre vecinos y

Administración. 

Tercera: Con carácter alternativo y subsidiariamente, para el caso de que no se acepten las

propuestas de acuerdo anteriores que, se requiera a la Generalitat para que mantenga dicha

parcela en condiciones de seguridad, ornato público y limpieza.

APROBADA MOCIÓN ALTERNATIVA:

ÚNICA: Que se le requiera a la Generalitat para que la parcela del barrio de Benicalap con

referencia catastral 414310ZYJ2744C,  que ocupa una superficie de 1480 m2, en las calles Amics

del Corpus y Padre Fernando Casanova Benlloch, la mantenga en condiciones de seguridad,

ornato público y limpieza.

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Líneas 28

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits. 

 

Los pasajeros de la línea28 se quejan que a primera hora de la mañana desde la Ciudad del

artista fallero dirección centro los autobuses van llenos dirección centro. Los pasajeros de esas

horas van a trabajar o a estudiar y o les toca esperar al siguiente autobús y llegan tarde o van

hacinados.

Propuestas de acuerdo

- Proponemos que se aumente la frecuencia a primera hora de la mañana o se ponga un

autobús con dos platos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000080

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:49

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Líneas 28

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits. 

 

Los pasajeros de la línea28 se quejan que a primera hora de la mañana desde la Ciudad del

artista fallero dirección centro los autobuses van llenos dirección centro. Los pasajeros de esas

horas van a trabajar o a estudiar y o les toca esperar al siguiente autobús y llegan tarde o van

hacinados.

Propuestas de acuerdo

- Proponemos que se aumente la frecuencia a primera hora de la mañana o se ponga un

autobús con dos platos.

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DELS TRANSITS

LIDIA MARIA TORMO FRANCO 27/12/2021 ACCVCA-120 71631189394062673831
263155762722037958

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

DATA
21/12/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 3PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a Línees 28 d'autobús.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI05-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

 

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda,   y la vocal,

Ángeles Barber Gallardo, en su nombre y en el del Grupo Popular, al Consejo de distrito de

la Junta Municipal de Trànsits. 

 

Los pasajeros de la línea28 se quejan que a primera hora de la mañana desde la Ciudad del

artista fallero dirección centro los autobuses van llenos dirección centro. Los pasajeros de esas

horas van a trabajar o a estudiar y o les toca esperar al siguiente autobús y llegan tarde o van

hacinados.

Propuestas de acuerdo

- Proponemos que se aumente la frecuencia a primera hora de la mañana o se ponga un

autobús con dos platos.

SE APRUEBA PROPUESTA ALTERNATIVA:

- Trasladar a la EMT que estudie la situación de la línea 28 a primera hora de la

mañana para que se puedan tomar las medidas oportunas para solucionar en la medida de

lo posible los problemas puntuales de completos en esa línea.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
ARBOLADO CALLE PEPITA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

En la calle Pepita a la altura del patio número 38 se encuentra un árbol muerto y torcido

que desde su colocación en 2019 no se ha recolocado.

 ¿Cuándo se piensa replantar uno nuevo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000081

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:49

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
ARBOLADO CALLE PEPITA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

En la calle Pepita a la altura del patio número 38 se encuentra un árbol muerto y torcido

que desde su colocación en 2019 no se ha recolocado.

 ¿Cuándo se piensa replantar uno nuevo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

15



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 7

/u
x 

x/
P+

 2
n
2
+

 F
sz

m
 q

G
g
n
 /

k3
r 

tS
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000081

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:49

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000396-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
ARBOLADO CALLE PEPITA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

En la calle Pepita a la altura del patio número 38 se encuentra un árbol muerto y

torcido que desde su colocación en 2019 no se ha recolocado.

¿Cuándo se piensa replantar uno nuevo?

 

El perer de flor del carrer Pepita 38 va ser plantat en el projecte de plantació “Per una

València més verda” en l’any 2020, i es va reposar novament enguany. L'impacte de vehicles que

aparquen en l'escocell ha impedit el correcte arrelament d'este arbre, que es reposarà novament

este hivern.

 

El peral de flor de la calle Pepita 38 fue plantado en el proyecto de plantación “Por una

València más verde” en el año 2020, y se repuso nuevamente este año. El impacto de vehículos

que aparcan en el alcorque ha impedido el correcto arraigo de este árbol, que se repondrá

nuevamente este invierno. 

16
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 18/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
PASO DE PEATONES CALLE PEPITA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

EL PASO DE PEATONES DEL CRUCE DE CALLE PEPITA CON CALLE

ORIHUELA SE ENCUENTRA EN MALAS CONDICIONES PARA LAS PERSONAS DE

MOVILIDAD REDUCIDA YA QUE CARECE DE RAMPA Y HAY ESCALÓN.

 

PREGUNTA: 

¿Cuándo se va a mejorar el estado del paso?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000084

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PASO DE PEATONES CALLE PEPITA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

EL PASO DE PEATONES DEL CRUCE DE CALLE PEPITA CON CALLE

ORIHUELA SE ENCUENTRA EN MALAS CONDICIONES PARA LAS PERSONAS DE

MOVILIDAD REDUCIDA YA QUE CARECE DE RAMPA Y HAY ESCALÓN.

 

PREGUNTA: 

¿Cuándo se va a mejorar el estado del paso?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

SANDRA GOMEZ LOPEZ 03/12/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840
370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000084

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000566-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
PASO DE PEATONES CALLE PEPITA

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Ya está prevista la ejecución del rebaje correspondiente.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 18/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
CARTELERÍA RIO TÚRIA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

LOS CARTELES QUE INDICAN EN EL RÍO TÚRIA EL BARRIO EN EL QUE TE

ENCUENTRAS ESTÁN EN MALAS CONDICIONES, CON PINTURAS QUE HACEN

IMPOSIBLE SU VISUALIZACIÓN. 

¿Cuándo van a reponer estos carteles por unos nuevos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000085

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
CARTELERÍA RIO TÚRIA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

LOS CARTELES QUE INDICAN EN EL RÍO TÚRIA EL BARRIO EN EL QUE TE

ENCUENTRAS ESTÁN EN MALAS CONDICIONES, CON PINTURAS QUE HACEN

IMPOSIBLE SU VISUALIZACIÓN. 

¿Cuándo van a reponer estos carteles por unos nuevos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000085

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000402-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
CARTELERÍA RIO TÚRIA

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

LOS CARTELES QUE INDICAN EN EL RÍO TÚRIA EL BARRIO EN EL QUE TE

ENCUENTRAS ESTÁN EN MALAS CONDICIONES, CON PINTURAS QUE HACEN

IMPOSIBLE SU VISUALIZACIÓN. 

 

¿Cuándo van a reponer estos carteles por unos nuevos? 

L'OAM Parcs i Jardins, està estudiant la viabilitat de diferents alternatives per a escometre

la substitució de l’actual cartelleria del Jardí del Túria per una altra més completa per assenyalar

millor els elements i les localitzacions d’interés i dotar als Jardins del Túria d’una cartelleria

identitària. 

No obstant això, fins que este assumpte es resolga, procedim a netejar els cartells

vandalitzats. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

El OAM Parques y Jardines, está estudiando la viabilidad de diferentes alternativas para

acometer la sustitución de la actual cartelería del Jardín del Turia por otra más completa para

señalar mejor los elementos y las localizaciones de interés y dotar a los Jardines del Turia de

una cartelería identitaria.

Sin embargo, hasta que este asunto se resuelva, procedemos a limpiar los carteles

vandalizados. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Polideportivo Benicalap

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Hemos visto en prensa que se ha vuelto a anunciar que se hará el Polideportivo de

Benicalap a cargo del Valencia CF., por lo que formulamos las siguientes:

 

PREGUNTAS 

1.- ¿Cuándo ha sido aprobado definitivamente el proyecto?

2.- ¿Tiene licencia de obras? En su caso, ¿de qué fecha es la licencia de obras?

4.- ¿Cuándo se prevé se inicien los trabajos de construcción?

26



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 I

8
E
6
 1

Lr
n
 r

J8
M

 +
d
O

z 
h
B
fq

 X
K
G

5
 7

zM
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000082

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Polideportivo Benicalap

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Hemos visto en prensa que se ha vuelto a anunciar que se hará el Polideportivo de

Benicalap a cargo del Valencia CF., por lo que formulamos las siguientes:

 

PREGUNTAS 

1.- ¿Cuándo ha sido aprobado definitivamente el proyecto?

2.- ¿Tiene licencia de obras? En su caso, ¿de qué fecha es la licencia de obras?

4.- ¿Cuándo se prevé se inicien los trabajos de construcción?

27



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 X

w
G

9
 x

C
kx

 V
7
ym

 R
4
n
4
 p

A
2
i 
B
8
S
v 

1
y8

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPORTS MARIA PILAR BERNABE GARCIA 10/12/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610

6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000082

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000276-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Polideportivo Benicalap

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL Y

PORTAVOZ FRANCESC SANCHIS LABORDA, 33.464.741-V   Y LA VOCAL,

ÁNGELES BARBER GALLARDO, 33.563.248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

TRÀNSITS:

Después de un año trabajando las distintas propuestas de ordenación del futuro

Polideportivo Cortes Valencianas en Benicalap, el proyecto presentado recientemente no ha sido

todavía aprobado. Se encuentra en fase de estudio por los técnicos y servicios municipales.

No tiene tramitada licencia de obras.

La fecha de inicio de los trabajos de construcción corresponde al Valencia CF, si bien

previamente deberá aprobarse el proyecto por los técnicos y servicios municipales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Colegio Avda. del Levante

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

A finales de octubre vimos en prensa la adecuación del Colegio Salvador Tuset y la

construcción de un Colegio en la Avenida del Levante a cargo de los fondos Edificant, que los

municipios adelantan el pago y la Conselleria tarda años en pagar.

1.- ¿Nos gustaría saber cuántos niños hay en la zona de influencia del nuevo colegio?

2.- ¿Cuáles son los plazos de redacción de proyecto? .

3.- ¿Qué plazos manejan para la construcción de la nueva dotación educativa en dicha

parcela?

4.- ¿Se han consignado fondos para la redacción del proyecto en los presupuestos de 2022?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000083

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Colegio Avda. del Levante

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

A finales de octubre vimos en prensa la adecuación del Colegio Salvador Tuset y la

construcción de un Colegio en la Avenida del Levante a cargo de los fondos Edificant, que los

municipios adelantan el pago y la Conselleria tarda años en pagar.

1.- ¿Nos gustaría saber cuántos niños hay en la zona de influencia del nuevo colegio?

2.- ¿Cuáles son los plazos de redacción de proyecto? .

3.- ¿Qué plazos manejan para la construcción de la nueva dotación educativa en dicha

parcela?

4.- ¿Se han consignado fondos para la redacción del proyecto en los presupuestos de 2022?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'EDUCACIÓ MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ 17/12/2021 ACCVCA-120 12216529908593039770

6064248899613795547

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000083

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1913-2021-000214-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1913 - REG. EDUCACIÓ, ACCIÓ CUL, JOVENTUT, COOP.DESENV,MI

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Colegio Avda. del Levante

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL Y PORTAVOZ, FRANCESC SANCHIS

LABORDA Y LA VOCAL, ÁNGELES BARBER GALLARDO, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE TRÀNSITS.

 1.   En el Servicio de Educación no se dispone de la información acerca del número de

niños en la zona de influencia de dicho colegio.

RESPUESTA A LOS PUNTOS 2,3 Y 4, SE RESPONDEN DESDE LA CONCEJALÍA

DE GESTIÓN DE RECURSOS. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 14/12/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000083

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000731-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Colegio Avda. del Levante

 

1.- No es de nuestra competencia.

2, 3 y 4.- La adecuación del CEIP Salvador Tuset está dentro del plan EDIFICANT, y ya

teníamos la memoria técnica aprobada para la adecuación del centro, pero se ha cambiado la

actuación pasando de la adecuación de las dos líneas existentes en el centro a la adecuación a una

línea y la construcción de otro colegio nuevo de dos líneas en una parcela nueva.

Para avanzar el proyecto del CEIP Salvador Tuset, se ha hecho una propuesta adaptando

un programa tipo de una línea, recogiendo la edificación existente que se mantiene. Actualmente

estamos a la espera de que la Conselleria valide el programa de necesidades para este centro, a

partir del estudio que se ha hecho y enviado a la citada Administración. Con este nuevo programa

de necesidades redactaremos una nueva memoria técnica que volveremos a enviar a la

Conselleria para que nos delegue las competencias de la adecuación del CEIP Salvador Tuset.

No obstante, de la construcción del nuevo colegio se hace cargo directamente la

Conselleria por lo que no está en el plan EDIFICANT, y desconocemos el estado de su

tramitación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000116-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Jardín Camino Moncada

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

El Jardín que está en la Camino Moncada va a sufrir una modificación, por lo que

formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿En qué consistiría la remodelación de dicho jardín?

2.- ¿Cuánta superficie del actual ajardinamiento se va a suprimir?

3.- ¿Cuántos árboles y tramos de jardín se van a suprimir?

4.- ¿Se ha consignado en el presupuesto para el año 2022 partida para la ejecución de esta

remodelación?

5.- Por último, ¿cuándo van a dar inicio las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000077

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:48

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000116-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Jardín Camino Moncada

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

El Jardín que está en la Camino Moncada va a sufrir una modificación, por lo que

formulamos las siguientes:

PREGUNTAS

1.- ¿En qué consistiría la remodelación de dicho jardín?

2.- ¿Cuánta superficie del actual ajardinamiento se va a suprimir?

3.- ¿Cuántos árboles y tramos de jardín se van a suprimir?

4.- ¿Se ha consignado en el presupuesto para el año 2022 partida para la ejecución de esta

remodelación?

5.- Por último, ¿cuándo van a dar inicio las obras?

34



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 3

/1
4
 l
u
h
Q

 R
6
3
k 

E
t9

y 
q
m

xM
 n

p
A
J 

zc
A
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2021-000077

DATA I HORA ENTRADA
18/11/2021 09:48

DATA I HORA REGISTRE
18/11/2021 10:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000116-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000395-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Jardín Camino Moncada

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits 

 

El Jardín que está en la Camino Moncada va a sufrir una modificación, por lo que

formulamos las siguientes: 

 

PREGUNTAS 

 

1.- ¿En qué consistiría la remodelación de dicho jardín? 

2.- ¿Cuánta superficie del actual ajardinamiento se va a suprimir? 

3.- ¿Cuántos árboles y tramos de jardín se van a suprimir? 

4.- ¿Se ha consignado en el presupuesto para el año 2022 partida para la ejecución de

esta remodelación? 

5.- Por último, ¿cuándo van a dar inicio las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 21/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

En este moment, no existeix cap projecte de remodelació al jardí del Camí Montcada. 

En este momento, no existe ningún proyecto de remodelación en el jardín del Camino

Moncada.
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